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Fue inaugurado ayer por el director general del Instituto'Nacional

El nuevo Observatorio Meteorológico
de Avila dispone de Centro Fenológico

A mediodía de ayer fue inau
gurado oficialmente el Observa
torio meteorológico de Avila, sito 
en la carretera de Villacastín 
desde hace algunos meses. De
pende el mismo del Centro Me
teorológico Zonal del Duero, que 
es uno de los quince pertene
cientes al Instituto nacional de 
Meteorología.

Estaban presentes en el acto 
inaugural el director general del 
mencionado Instituto, Manuel 
Bautista, que llegó acompañado 
del subdirector general de Desa
rrollo Meteorológico, Antonio La- 
bajo. y del jefe del Centro Meteo
rológico Zonal del Duero, José 
Ramón de Grado.

Asimismo, se encontraban en 
el momento de 4a inauguración 
el gobernador civil de la Pro
vincia, Angel Olivares: primer te
niente de alcalde municipal, Pa
blo Delgado: delegado territorial 
de la Junta de Castilla y León, 
Fernando Jarque y otras autori
dades.

El nuevo observatorio de Avila 
ha tenido un presupuesto de 18 
millones de pesetas, al que hay 
que añadir otros ocho millones 
destinados a la adquisición de 
los aparatos necesarios para su 
funcionamiento. La parcela don
de se encuentra ubicado fue 
cedida por el Ayuntamiento de 
Avila y tiene una extensión de 
2.100 metros cuadrados.

En cuanto al aspecto técnico.

Se eleva a 130.000 
Jhillones de pesetas

Los presupuestos 
de la Cemunidacl,
130.000millones

El Consejo de Gobierno de 
Castilla y León aprobó ayer el 
anteproyecto de Ley de Presu
puestos Generales de la Comu- 
Umad para 1989, que se eleva a 
29.089.581.000 pesetas.

El 58% de estos presupuestos 
destinarán a inversiones, mien- 

que el 42% restante se dédi
era a gastos de funcionamiento 
® 'a Administración Regional 

f^d presupuesto de inversio
nes. unos 22.500 millones de 
Pesetas se emplearán en ayudas 

la lucha contra el paro, 
000 millones para obras pu

peas, 18.000 a la Agricultura y 
’^os 9.500 a la construcción de 
entros de salud, cuidado del 

P^himonio histórico-artístico, 
’’as deportivas y abastecimien- 
le aguas.
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Primeras autoridades abulenses en la inauguración dei Observatorio Meteorológico. LUMBRERAS

el observatorio abulense cuenta 
con una estación automática de 
bransmisión informativa a través 
de ordenador y un equipo for
mado por termómetros, termó
grafos, pluviómetros, pluviógra
fo, tanque vaporizador, equipos 
de medida de viento, etc.

Para atender el servicio de la 
instalación se cuenta con dos

El castillo de Arévalo 
albergará reuniones de 
ministros de la CEE

El castillo de Arévalo 
será el marco de importan
tes reuniones de agricul
tura, a nivel comunitario 
que se celebrarán a partir 
del próximo mes de enero 
de 1989. Durante los seis 
primeros meses del pró
ximo año corresponde a 
España la presidencia de la 
CEE, por lo que el Ministe
rio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación tendrá que 
organizar las reuniones del 
más alto nivel en nuestro 
país.

Arévalo y su castillo 
están dentro de las prefe
rencias de este Ministerio, 
toda vez que el edificio his
tórico pertenece al SENPA, 
organismo del Ministerio 
de Agricultura.

Alguna de estas reunio
nes podrían ser las del Con
sejo de Ministros de Agri
cultura de la Comunidad, 
según comunicaron a este 

funcionarios del cuerpo especial 
de observadores, que reciben la 
ayuda de una colaboradora.

Entre las novedades que ofre
ce el observatorio se encuentra 
el estar acondicionado como cen
tro fenológico, por medio del 
cual se estudian las influencias 
del clima en la foliación y flo
ración de las plantas, así como 

periódico fuentes del Ayun
tamiento de la ciudad de los 
Cinco Linajes. Precisamen
te, las obras de acondicio
namiento y ajardinamiento 
del castillo, que comenza
rán en breve, se deben a 
esta razón ya aludida. Otras 
de las obras importantes 
que va a realizarse son las 
de transformación del erial 
que se extiende ante el cas
tillo en una plaza urbani
zada y enmarcada por un 
muro de mampostería y la 
de construcción de una cal
zada de cuatro metros de 
ancho, que unirá la lonja 
existente con la puerta prin
cipal del Castillo. La plaza, 
una vez remodelada, real
zará la vista del Castillo, 
permitirá un mejor acceso a 
él e incluso servirá para la 
celebración en ella de reunio
nes y actos populares.
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en la migración de ciertas clases 
de aves.

Dentro de las instalaciones se 
encuentra un edificio de una 
sola planta, destinado a oficina 
provincial y observatorio meteo
rológico, con una superficie de 
135 metros cuadrados.

Pasa a página 3.

Por el retraso en los cobros

Malestar en los 
empleados
municipales de
Arenas

Existe bastante malestar entre 
los empleados municipales del 
Ayuntamiento de Arenas de San 
Pedro por los retrasos que están 
padeciendo en el cobro de sus 
salarios.

La Federación de Servicios Pú
blicos de la Unión General de 
Trabajadores ha hecho pública 
una nota en la que denuncia 
atrasos como el de la paga de 
julio, que cobraron el 14 de agos
to o la de agosto, que se ha 
pagado el 8 de septiembre

En la nota se señala que“la ley 
confiere plenos poderes como 
jefe de personal con poder de 
organización y como responsa
ble al alcalde de la Corporación: 
si estos es un problema de inca
pacidad en el ejercicio de sus 
funciones —añaden— desde la 
UGT le invitamos a que dimita”.
* .  Página 14

Hoy
Arévalo: 
Finalizadas las 
obras de la 
primera fase en 
el parque 
infantil de 
tráfico

La primera fase de las 
obras del parque infantil 
de tráfico de Arévalo han 
finalizado hace unos días. 
Con ellas se han termi
nado la pavimentación y 
abordillamiento de la 
pista.
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Fiestas en San 
Pedro del 
Arroyo, 
Aldeaseca, 
El Parral y 
Neila de San 
Miguel

San Pedro del Arroyo,. 
Aldeaseca, El Parral y 
Neila de San Miguel entre 
otros pueblos celebran 
estos días sus fiestas pa
tronales en honor de San 
Miguel. En El Parral estas 
fiestas también coinciden 
con la tradicional romería 
de la Virgen de la Merced.
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Yeli espera que 
el Real Avila 
juegue igual 
contra el Pegaso 
que contra el 
Castilla

Yeli, delantero del Real 
Avila que marcó tres goles 
al Castilla, espera que su 
equipo juegue este do
mingo, frente al C.D. Pe
gaso, como lo hizo contra 
el filial del Real Madrid 
en la Copa del Rey.

Página 19

Congreso sobre 
arquitectura 
medieval

Comienza hoy, en nues
tra capital, un Congreso 
sobre arquitectura medie
val, centrado en los mo
nasterios, que ha sido or
ganizado por el centro 
Asociado de la UNED.

. Página 3
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Cartas al director

Reflexiones sobre la Ciencia, 
la Tecnología y los Premios 
Nobel en España (I)

JUAN BOSCO ROMERO MARQUEZ
“Hay cuatro tipos de hom

bres en el mundo:
El que sabe, y sabe que sabe: 

es sabio, cónsultále.
Salomón Ibn GabiroL

La investigación científica y 
tecnológica, en un sentido ge
neral, es una manifestación ge
nuina y racional en libertad de 
la cultura como la medicina 
más civilizadora que tiene la 
especie humana: mide el grado 
de curiosidad, de observación, 
de imaginación, de ideas, de 
constancia y sensibilidad hu
mana del halo inmortal de 
concreción y proyección de los 
pueblos a lo largo de su histo
ria en la búsqueda permanente 
de las verdades contigentes en 
los fenómenos que suceden en 
el Universo, y en él mismo.

La ciencia y en su faceta 
más noble, la investigación 
científica y tecnológica contri
buye de forma decisiva a la 
educación permanente de los 
pueblos, a su civilización y me
jora de las condiciones de vida 
de la especie humana en sus 
necesidades materiales y un 
acercamiento a Dios a través de 
la ciencia. Es, en fin, la bús
queda absoluta —si existe— 
de la libertad de pensar, de 
imaginar, de conjeturar, de ex
perimentar con ética de crear, 
de modelar mediante un diâlo- 

.go Sin trabas y supersticiones 
para descifrar los enigmas de 
todo tipo que subyacen en el 
hombre mismo y en el Univer
so que le rodea es decir, que 

hacer ciencia investigadora es 
intentar explicar y comprender 
el orden del Cosmos, sus jerar- 
quí as e interaciones entre ellas, 
y el lugar y significado que 
tiene la especié humana con 
relación a todos los demás se
res del Universo.

En este artículo exponemos 
la importancia fundamental 
que tienen en todos los países 
más avanzados, educados y 
cultos, y civilizados, la investi
gación científica y tecnológi
ca Veremos brevemente cuál 
es, y ha sido, su estado en 
nuestro país a lo largo de los 
tiempos, en lo referente a la 
investigación y su enseñanza 
en todos los niveles educati
vos, la valoración que tiene 
nuestra sociedad de la misma, 
y peso específico que tiene la 
investigación científica y tec
nológica dentro de comunidad 
internacional

Hoy se ha mejorado, en al
gunos de los males de nuestra 
política científica y tecnológi
ca tibiamente, pero persisten 
las grandes contradicciones vi
gentes heredadas del pasado, y 
agravadas, hoy, aún más, con la 
política educativa de bajar los 
niveles académicos, superva
lorar a los sabios- oficiales, y 
marginar con ello, a los que 
valen por no ser de la cuerda 
Política ésta ineficaz, por mu
chos medios económicos que 
se saquen del pueblo español 
para remediarlo, por que este 
esfuerzo económico no es de 
un gobierno.

A un señor de la 
A dm mist ración 
local

Permítame una sugerencia y 
no me lo tome a mal Si es verdací 
como me han dicho, que los 
jueves no se podrá ya cazar, ¿no 
le vendría a Vd. bien aprovechar 
las horas de este día manejando, 
quizá el “Miranda Podadera”? 
Consulte con él profesor de E. G. B. 
que tenga más cercano y, posi
blemente, él le aconseje bien 
Supongo que el organismo supe
rior, del que Vd. profesionalmen
te dependa le dará mejor permiso 
los jueves para ilustrarse que no 
para salir a “masacra?’ a las 
“bravas patirrojas”, como Vd. las 
denomina, si bien quizá imitan
do a otro.

Vuelvo a su empeño de divulgar 
su primeïecarta “La Joya”, para 
entendemos. Señor Secretario, si 
después de leer este escrito con
tinúa Vd. con la misma obsesión 
publicitaria y pensaré que es así 
en el caso de que transcurridos 
quince di as desde la publicación 
de ésta Vd. no haya publicado 
otra pidiendo perdón a todos los 
que ofendió con sus escritos y 
rogando la no divulgación de“La 
Joya”, le prometo que haré todo 
lo humanamente posible para 
que su tan mencionada carta vea 
la luz en su texto óriginal y a 
través de éste, nuestro prestigio
so Diario de Avila, si su señor 
director lo permite y siempre que 
las rotativas no se averien con 
tanta barbaridad a transcribir.

“Marear la perdiz”, ¡No! ¡No! Si 
ya sabemos que Vd. no las marea 
Vd. parece ser que las “arrea” y... 
“pa” la cazuela Al fin y al cabo, 
los muchachos lo agradecérán 
Pero... ¿y cuando ya estén ahitos? 
No le importe. Con su permiso le 
voy a hacer una confidencia 
“ Me han dicho que en Peñaranda 
hay varios restaurantes que las 
compran y no las pagan del todo 
mal”. ¿Eh? ¿De qué se ríe...? ¡Ah!. 
¡Picarón!. Vd yá lo sabía ¿no?.

Y ahora que hablo de perdices, 
se me viene a la memoria que Vd, 
en la carta que me dedica nada 
me comenta respecto a las que 
cobró, junto con otro señor socio 
del Coto, en los cuatro jueves del 
mes de noviembre de 1987. ¿Fue
ron, quizá CINCUENTA?

Como observará hago expresa 
omisión a referirme a las citas de 
sentencias judiciales que, no sé 
por qué, Vd a mí me cuenta 
quizá sea por cuanto al faltarle el 
verbo, recurre á la copia

Tengo dos razones principales 
para soslayar todo comentario 
respecto. La primera que la asig
natura de política rastrera pue
blerina nunca ha sido mi fuerte 
y, por tal razón, dejo que los 
rastreros se embadurnen en ella 
La segunda razón la he deducido 
de un sabio consejo de Vd, fíjese 
si soy sincero. Me decía siempre 

mi abuelo: “No desdeñes nunca 
a nadie, hijo, hasta del más lerdo 
se puede aprender algo”. Y 'es 
verdad Vd, en su primera carta 
vamos, “La Joya”, transcribe—co
mo siempre— el siguiente pen
samiento de otro: “... Familia de 
mi mujer, pariente de mis...” (Es 
texto íntegro) Pues bien, he lle
gado a esa misma conclusión y, 
por tanto, puedo decirle que los 
chismes que Vd.' me cuenta 
“CONSTATO QUE NO ME AFEC
TAN” (perdón por el plagio), así 
es que, si no quiere, no pierda vd 
el tiempo por ese camino. Si le 
falta el verbo, pida ayuda a otro y, 
si quiere ofender a esas perso
nas, tenga la valentía de dirigirse 
a éllas con sus nombres y apelli
dos y no se semiesconda como 
hace ahora

Señor Secretario, de verdad 
soy un “ sentimentalón” y le ase
guro que después del tiempo que 
por escrito le he dedicado, ha 
surgido en mí una corriente afec
tiva que me hace sentir por Vd 
un cariño muy especial Pero... 
¡No! No tenga Vd pensamientos 
malévolos y crea que este senti
miento mío es solo por el hecho 
de que yo, como le dije, viví 
mucho tiempo én el campo.

Termino diciéndole que sería 
muy lamentable, para el bien del 
Municipio, que su lógico temor 
al bochorno y la vergüenza le 
obligara a Vd a dimitir o, cuando 
menos, a conseguir su traslado. 
Pero, de no hacerlo, no sé yo si 
podría Vd soportar las “chuflas” 
que quizá los chiquillos del pue
blo repetirán por las calles di
ciendo: “Hay!, señor Secretario, 
¿cuándo va Vd ha aprender la 
Gramática?, pues sino haber co
mo escribirá sus cartas.”.

Afectuosamente,

Francisco Martín García

Carta al alcalde de 
Candeleda

Por sentirme candeledano co
mo el que más es por lo que 
tengo el honor de dirigirme a us
ted para decirle que está hacien
do muy poco por nuestro pueblo, 
y digo esto por que al leer El 
Diario de Avila del día 16 del 
actual mes de septiembre, pude 
observar que la Junta de Castilla 
y León, en .su reunión habitual 
de los jueves, acordó conceder 
una cantidad de millones a la 
Provincia, de los que se benefi
cia un buen número de pueblos 
de nuestra Comunidad y Provin
cia, lo que me hace pensar que el 
alcalde de nuestro pueblo pro
metió mucho en su día y hoy lo 
ha olvidado todo, por que en 
nuestro pueblo sólo se hace una 
cosa: barrer, que es poco; peor 
sería que no se hiciese. Como 
digo se beneficia un buen núme
ro de pueblos, pero Candeleda 
no cuenta para nada en este 
asunto. Yo pienso que la Junta

de Castilla y León no tiene nada 
en contra de nuestro pueblo, por 
lo que es obligado pensar todos 
los candeledanos que tenemos 
un alcalde que no pide para su 
pueblo. Ya se dice que al que 
pide le.dan, y máxime cuando se 
puede justificar con las obras 
que están empezadas hace mu
cho tiempo y que parece ser que 
no hay la menor prisa en termi
narías por su parte, Sr. alcaide.

Por otra parte, le diré que 
todos los candeledanos sabemos 
que el presidente de nuestra Co
munidad es de su partido, de AP, 
por lo que es de suponer que si 
usted le pide para Candeleda 
estoy seguro que no le negará su 
buena parte.

Tengo que decir, Sr. alcalde 
que en este caso concreto sólo se 
trata de decirle lo que pienso y 
con la libertad que podemos 
tener y ejercer todos los ciuda- 

- danos de un país democrático 
como somos nosotros, los espa
ñoles.

Un país, o una ciudad que no 
consigue que sus mejores hom
bres, esto es, los más capacita
dos, desinteresados y fieles cus
todios del bien común se intere
sen en el quehacer político; es 
un país o una ciudad politica
mente enferma, ya que renuncia 
a lo mejor, para conformarse con 
lo mediocre o menos. '

Los .demócratas tenemos que 
saber encajar los golpes como 
los boxeadores, y también tene
mos que saber darnos la mano en 
señal deportiva

Rafael Moreno

“Ultra Sur”y 
“Cara al Sol”

Es conocida desde hace ya 
bastante tiempo la existencia de 
grupos de “hinchas” que, utili
zando como pretexto el deporte, 
se dedican habitualmente a prac
ticar el más descarado vanda
lismo.

Los falangistas queremos ma
nifestar la repulsión que hemos 
sentido al conocer que estos 
individuos cantaron nuestro him
no, el “Cara al Sol”, una seña de 
identidad que, desde luego, no 
les corresponde en absoluto. Ya 
es antigua la manipulación que 
todos nuestros símbolos sufren 
por parte de la ultraderecha, pero 
ahora ya se ha rozado el nivel 
más alto de la incongruencia 
cuando unos energúmenos sin 
más ideales o inquietudes que la 
confrontacióri violenta cada fin 
de semana utilicen una canción, 
cuya letra habla de paz y prima
vera, y es, para quienes legifr 
mamente ños proclamamos fa
langistas, un símbolo de idea
lismo bastante opuesto a com
portamientos sin sentido como 
los que estos individuos prota
gonizan habitualmente.

Carlos J. Galán
Jefe Provincial de Falange

No nos enrique* 
cemos con lo qu^ 
tomamos, sino 
con lo que da
mos

VARIOS
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El Observatorio de Avila, integrado en 
una red nacional de 125 centros
(Viene de primera página)

Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.
El director general del Ins

tituto Nacional de Meteoro
logía, Manuel Bautista, mani
festó, en rueda de prensa pos
terior al acto inaugural, que el 
observatorio de Avila forma 
parte de la red de observación 
de superficie nacional, que en 
la actualidad cuenta con 125 
establecimientos de observa
ción semejantes, mediante los 
cuales se suministra informa
ción básica cada tres horas, 
dentro de una red de comuni
caciones que se extiende por 
todo el mundo.

Manifestó el señor Bautista 
que el Instituto Nacional de 
Meteorología pretende ampliar 
el número de observatorios 
hasta alcanzar los 275 —con 
150 estaciones automáticas— 
en breve tiempo, y en una se
gunda fase llegar a los 400.

En la actualidad, la red de 
observación nacional es ma
yor que las existentes en Fran
cia o Inglaterra, y se halla 
complementada con medios 
tan avanzados como son los 
radares y los satélites. El pri
mero de los radares meteoro
lógicos ya instalados entrará 
en funcionamiento en la loca
lidad palentina de Autilla del 
Pino y le seguirán otros doce, 
con los que se podrá integrar 
toda la información meteoro
lógica y dar un salto cualitati
vo en las predicciones, que 
permitirá conocer los fenóme
nos atmosféricos en cada lu
gar concreto. A finales de año 
habrán entrado ya en funcio
namiento los radares instala-

Caja Salamanca entregó un millón a la 
Fundación Pública Santa Teresa
^lÜ^Redacción.__________

Caja Salamanca de Avila 
^^ Fundación

Nica Santa Teresa, de la 
iputación Provincial de Avi- 

billón de pesetas, des- 
^^ Patronato de Tu- 

No, de reciente constitución

Autoridades asistentes a la inauguración del Observatorio LUMBRERAS

dos en Valencia, Zaragoza, 
País Vasco y Madrid.

AVANZAR EN LA 
ESPECIALIZACION

En la actualidad, el Institu
to Nacional de Meteorología 
pretende avanzar en la espe
cialización referente al sector 
agrícola, construcción, medio 
ambiente, etc., ya que hasta el 
momento las predicciones me
teorológicas iban en ayuda de 
la aviación, fundamentalmen
te. Se trata de atender la de
manda local en los diferentes 
sectores productivos.

Por lo que se refiere a la 
exactitud de las predicciones, 
los tres expertos en Meteoro
logía asistentes a la rueda de 
prensa, ya citados, coincidie
ron en manifestar que actual
mente sólo pueden ser fiables 
las que se realizan con un má
ximo de doce horas de antela
ción. De esta forma es factible 
adoptar medidas preventivas 

y que el pasado mes de julio 
organizó las Jornadas de Tu
rismo del Valle del Tiétar.

La firma de la entrega y re
cepción fue estampada por 
Antonio Vázquez, como dele
gado del Consejo de Caja Sa
lamanca en Avila, y por Da
niel de Fernando, como pre

en caso de catástrofes produ
cidas por el medio atmosféri
co, cuestión prioritaria en Es
paña, dadas sus peculiaridades.

Preguntados sobre el para
lelismo entre predicción at
mosférica e investigación, con 
el fin de evitar las inclemen
cias del clima, los asistentes a 
la rueda de prensa afirmaron 
que la Organización Meteoro
lógica Mundial estima que ño 
hay posibilidad, actualmente, 
de modificar la evolución na
tural del tiempo. Se realizan 
estudios y ensayos prácticos, 
como ocurre en China — 
donde las tormentas se desha
cen con artillería—, pero 
—añaden— hoy por hoy no 
es posible alterar las condi
ciones atmosféricas.

Finalmente, el director ge
neral y sus acompañantes de
jaron bien sentado, al respec
to, que por ahora es priorita
ria la fase de investigación y 
no la operativa.

sidente de la Diputación Pro
vincial y de la Fundación 
Pública Santa Teresa.

Con esta aportación Caja 
Salamanca colabora con el 
Patronato de Turismo de Avi
la, a través de la Fundación 
Pública Santa Teresa, de la *• 
que depende.

Comienza un Congreso sobre 
medievalismo y monasterios
Avila. Antonio Piñuela._______________________________

Hoy da comienzo un congreso de especialistas, que, con el 
tema “Medievalismo y neomedievalismo en la arquitectura 
española. El monasterio: organización y variantes”, ha orga

nizado la UNED de Avila y la Universidad de Salamanca.
El simposio, que tendrá un cariz práctico alternando visi

tas nionumentales con ponencias y charlas, finalizará el 
próximo domingo con la visita al antiguo monasterio de 
Jerónimos situado en el cerro de Guisando.

Tras el acto de inaugura
ción a las 11 de esta maña
na, que contará con la pre
sentación del director del 
curso, Pedro Navascúes y la 
asistencia de autoridades lo
cales y alumnos, comenzará 
el desarrollo de las diversas 
ponencias y comunicaciones.

CONTENIDO DE 
LAS PONENCIAS

Las cuatro ponencias pre
vistas serán: “El monasterio 
cisterciense”, “La cartuja y 
su arquitectura”, “Las órde
nes mendicantes” y “los mo
nasterios Jerónimos”. A ca
da ponencia le seguirán cua
tro comunicaciones sobre el 
tema.

Con relación a Avila, es
tas son las comunicaciones 
previstas: “Carpintería de lo 
blanco en los monasterios 
de la provincia de Avila”, a 
cargo de María Fernández 
Shaw, “El monasterio cis
terciense de Santa Ana” por 
José Luis Gutiérrez Roble
do y Alfonso de Vicente 
Delgado y “La desamortiza
ción en los monasterios de 
Avila” por María Jesús 
Ruiz-Ayúcar Zurdo.

También está previsto rea
lizar recorridos por la ciu
dad con las visitas específi
cas a Santo Tomás, la Cate
dral y San Vicente.

ALUMNOS Y PONENTES

Según José Luis Gutiérrez, 
coordinador del congreso, 
se han matriculado 290 per
sonas “y aún así hemos ce
rrado el plazo hace un mes, 
quedándose fuera otras cien 
solicitudes”. Hemos optado 
por esta solución ya que se 
trata de un congreso prácti
co y de la otra forma se per
dería agilidad”.

Los integrantes del sim
posio son mayoritariamente 
profesores y estudiantes de 
los últimos cursos de Arqui
tectura y Arte, aunque tam
bién asistirán expertos e his
toriadores.

“Se ha elegido la ciudad 
de Avila —comenta José 
Luis Gutiérrez— porque re

En un acto que se iniciará a la 1,30, en Valderrábanos

Iberduero presenta la campaña 
de tarifas nocturnas
Avila. Redacción.__________

A las 13,30 del mediodía de 
hoy, el delegado provincial de 
Iberduero, S.A., Ricardo Mel
gar Parrilla, presentará la Cam

sulta muy atractiva para este 
Congreso”.
COLABORACIONES

Todas las actividades se 
celebrarán en el salón de ac
tos del centro asociado de la 
UNED, y los asistentes se 
instalarán en la Residencia 
Santo Tomás.

A la pregunta de si. hay 
algún tipo de becas para los 
asistentes, el coordinador ex
plica que ésto no ha sido po
sible debido al reducido pre
supuesto que tiene la UNED; 
el simposio es una realidad 
gracias a la organización con
junta con la Universidad de 
Salamanca, así como la co- 

. laboración del Colegio de 
Arquitectos abulense, el Ayun
tamiento, Diputación, la Caja 
de Ahorros de Avila y la 
subdirección de Unión y el 
Fénix.

EL MONASTERIO 
DE GUISANDO

En la tarde del domingo 
se realizará una visita al 
monasterio de los Jerónimos 
de Guisando. Este monaste
rio fue erigido sobre las rui
nas de otro anterior de tipo 
románico; su construcción, 
del siglo XV, se debe a las 
ayudas prestadas por el obis
po Sancho Dávila, mecenas 
de la época, que de esta 
forma cooperó con los ana
coretas venidos de Italia ins
talados en las cuevas de los 
alrededores.

El monasterio, debido al 
incendio que sufrió hace tiem
po, está cerrado al público, 
siendo bastante difícil obte
ner un permiso de los pro
pietarios para visitarlo.

José Luis Gutiérrez quiere 
destacar y agradecer el es
fuerzo realizado por los ac
tuales dueños, quienes ade
más de conceder el permiso, 
están realizando las tareas 
de acondicionamiento y des
brozo de maleza.

Con la visita al monaste
rio terminará el Congreso, 
que será recogido en un pos
terior libro editado por la 
UNED y la Universidad sal
mantina.

paña de Promoción de las ta
rifas nocturnas.

El acto de presentación se 
realizará en el Hotel Valderrá
banos.
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Farmacias
Hoy viernes, día 30: Doña 

María Jesús Suárez Pañeda. 
Reyes Católicos, 6. Teléfono: 
211248.

Mañana sábado, día 1: Don 
Luis Guerras Madrigal. Avda, 
de- Portugal, 1. Teléfono:
211534.

Cartelera

CINE TOMAS LUIS DE VICTO-
RIA: (Teléfono 22 00 20). A las 8 
a las 10,45: ALGO SALVAJE.

Y

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P“ Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugado Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio

o. M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativos regional y local. 
09,00: Magazine local. 12,00: 
Informativo central. 12,30: Ma
gazine local. 13,30: Informa- 

gente de la música (José Ramón 
______ Pardó). 20,30: Gomaespuma (Gui- 

tivo regional. 13,50: Resumen Hermo Fesser y Juan Luis Cano).
21,30: La salud es lo que importa 
(Dr. Bartolomé Beltrán). 22,30: 
Hora cero (José Luis Balbín). 
24,00: Supergarcía en la hora ce
ro (José María García). 1,30: 
Polvo de estrellas (Carlos Fuma
res). 4,00:. repetición Supergarcía.

informativo local. 14,00: Dia
rio hablado RNE. 14,30: Mi
crófono deportivo. 15,00: El 
cubo mágico. 15,30; Estudio 
1.503. 17,00: Tardes de radio. 
18,00; Vivir para vivir. 19,00: 
Apueste por una. 20,00: La 
hora deportiva. 21,00: Trópi
co utópico. 21,30: Radiode- 
porte. 22,00: Informativo mo
nográfico. 23,00: Lo que el 

tiempo se llevó. 00,00: Espa
cio en blanco. 01,00; Noches 
de Aianda. 03,00: La radio en 
la radio.

F. M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativo regional y local. 
09,00: La música, aquí. 15,00: 
Top 70. 17,00; Populares 
FM. 20,00: La música, aquí. 
22,00: Informativo monográ
fico. 22,45: Fiesta. 23,00: Lo 
que el tiempo se llevó. 00,00: 
Espacio en blanco. 01,00: No
ches de Alanda. 03,00: La ra
dio en la radio.

Antena 3

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: El primero de la 
mañana, especial reportajes. 
11,30: Viva la gente divertida 
(José Antonio Plaza). 12,00: Viva 
la gente de Avila (Jesús Sánchez). 
14,00; Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 14,15; Vi
va la gente de nuestra tierra 
(Juan José González). 14,30: Depor- 
te-3 (Juan Antonio Hernández). 
15,00: Antena de Avila (Carlos 
de Miguel). 15,30: La espadaña 
(Los martes. Antena del Campo). 
16,()0: Viva la gente de la tarde 
(Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M. A. García Juez). 18,00: Viva 
la gente que empieza (M. A. Gar
cía Juez). 18,30: Viva la gente del 
colé (Miguel Angel Nieto). 19,00: 
Antena de Castilla y León (A. 
Luis González). 19,15: Los 33 de 
Antena 3 de Avila. 20,00: Viva la

NOTA: De 10,00 a 22,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y las me
dias. De 22,00 a 5,00 horas, informa
tivos coincidiendo con las horas.

F. Blázquez pregunta al Gobierno 
sobre los funcionarios de Justicia
Avila. Redacción.________________

El senador de Alianza Popular por Avila, Feliciano Bláz- ' 
quez, ha presentado dos preguntas al Gobierno, a través de 
la Cámara Alta, sobre las inversiones del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación en la provincia de Avila 
y sobre la no inclusión de los funcionarios de la carrera 
judicial y fiscal y al Servicio de la Administración de Justi
cia, residentes en Avila en el régimen de complemento de 
penosidad.

En la primera de estas 
preguntas, Feliciano Bláz
quez plantea: ¿Cuál es el 
montante de la inversión efec
tivamente realizada por el 
Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación en la 
provincia de Avila, a 30 de 
septiembre de 1988 y qué in
versión queda por realizar 
desde dicha fecha al 31 de ' 
diciembre de 1988?

¿Cuál es el desglose de tal 
inversión y, a las mismas fe
chas, en cada obra o actua
ción?

Por otra parte, Feliciano 
Blázquez, al igual que ya hi
cieron los propios funciona
rios en carta remitida al mi
nistro de Justicia y publica
da por El Diario de Avila, 
ha denunciado a través de la 
Cámara Alta la discrimina
ción que pueden sufrir los 
funcionarios de la carrera 
judicial y fiscal destinados 
en Avila, si, como parece, el 
Ministerio de Justicia lleva 
adelante la propuesta de am-

Detenidos cinco jóvenes por presuntos 
delitos de robo
Avila. Redacción.

En los últimos días y por 
miembros de las 123.^ Co
mandancia de lá Guardia Ci
vil de Avila han sido deteni
dos A.B.M., de 32 años, natu
ral y vecino de La Lastra del 
Cano (Avila), como presunto 
autor del delito de robo de 
vehículo a motor; J.A.R., de 

pliar los complementos de 
penosidad y peligrosidad, ex
cluyendo de los mismos a 
los juzgados de Avila.

Según el senador de AP, 
“el artículo 9 del Real De
creto 3.233/82 de 21 de di
ciembre sobre el régimen de 
complementos de las Carre
ras Judicial y Fiscal y de los 
funcionarios ai servicio de la 
Administración de Justicia, 
desarrolla el complemento 
de penosidad y dificultad 
que implica el desempeño de 
la función en los Juzgados 
de Instrucción.

En la actualidad sólo tie
nen este complemento los 
Juzgados de Instrucción de 
Madrid, Barcelona, Sevilla, 
Málaga y Valencia, así co
mo los de Bilbao, Las Pal
mas, Palma de Mallorca, 
Zaragoza, Granada, La Co
ruña, Pamplona, San Sebas
tián, Córdoba, Valladolid y 
Murcia, es decir, las capita
les de provincia en que la ju
risdicción se encuentra divi-

23 años, vecino de Cigales 
(Valladolid), como presunto 
autor del delito de robo y 
J.R.H., de 25 años, sin resi
dencia fija, como presunto 
autor del delito de sustración 
de talonario de recetas mé
dicas.

De otro lado y por fuerzas 
de la Comisaria de Policía de

dida en Juzgados de Prime
ra Instancia y en Juzgados 
de Instrucción.

Este complemento sola
mente lo tienen reconocido 
los funcionarios que prestan 
sus servicios en los Juzgados 
de Instrucción, no los que lo 
prestan en Primera Instan
cia. Y por este concepto se 
les abona cuatro puntos men
suales, y a los de las cinco 
primeras ciudades dos pun
tos más por cada día de 
guardia de veinticuatro ho
ras. El valor del punto en la 
actualidad es de 2.655 pe
setas.

La modificación que el 
Ministerio de Justicia pre
tende llevar a cabo, amplía 
este complemento a las 
Audiencias Provinciales, Juz
gados de Primera Instancia 
e Instrucción, Fiscalías y Juz
gados de Distrito' de todas 
las capitales de provincia 
quedando fuera, entre otras, 
Ávila.

En consecuencia, el sena
dor Feliciano Blázquez Sán
chez quiere que el Gobierno 
le diga por escrito si piensa 

* excluir del régimen de com
plementos de penosidad y 
dificultad, a los funcionarios 
de la Carrera Judicial y Fis
cal y al servicio de la Admi
nistración de Justicia resi
dentes en Avila.

Avila han sido detenidos:
J.R.L.G., de 15 años de 

edad, natural y vecino de Avi
la, como presunto autor del 
delito de robo con fuerza.

D.D.P.C., de 14 años de 
edad, natural de Baracaldo 
(Vizcaya) y con domicilio en 
Avila, como presunto autor 
del delito de robo con fuerza.

MURALSANCHQ

20 CHALETS

DE 160 M CONSTRUIDOS
COCINA AMUEBLADA, BUHARDILLA, BODEGA

Y GARAGE

Al pie de las murallas de 
Avila, en PradoSancho, 

entre las calles Encarnación, 
Castilla y Moradas.

MIGUEL TOVAR. A. P. i. TELEFONO 22-60-20

Or. Fleming, 3-baJo 
Tefe. 21 26 49-21 22 22

VENTA DE LOCALES Y FINCAS
Avda. Joa* Antonio. 40 mf2. "ECÓNOMICO".
Travaaia da la Fas. 250 nV2. "ECONOMICO".
C/ Ilafaala da Antonio^ varloa. matros.
C/ Vlrgan da la Faltada, varios motroa.
Flnoa a 3 Km. da Avila. 1OX>OO m/2.
Finoa a4 Km. da Avila. 7.000 m/2.
Flnoa an Urraoa-Migual, 10.000 m/2.
Solar Jumo al Parador NaolonaL 400 m/2.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
OROANIZACION DE SERVICIOS 

TSCNICOS INMOBIUARIOS

Iberduero, S.A
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

Día 3-10-88. de 10 a 13 
horas: Centro de Transforma- 
ción“PUENTE ADAJA”, Avila 
Afectando a nuestros abona
dos de ese Sector.

Avila 28 de septiembre de 
1988.

NO se amargue 
LA VIDA 
VISITENOS
CONFITERIA

MARISOL
ESTRAÚA. 3 AVILA

(^AD AHORROS 

e AVILA j

Núms. premiados en el sorteo del día 29 de septiembre.

33 35 43 47 32
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gu honor de su patron, San Rafael

Fiestas de la Policía Local y de la Jefatura
Provincial de Mutilados
Avila. Redacción._________

La Policía Local de Avila y 
la Jefatura Provincial de Mu
tilados celebraron ayer sus 
respectivas fiestas en honor de 
su patrono, San Rafael.

Ala misa de la Policía Mu
nicipal acudieron el alcalde, 
Antonio Encinar; el secretario 
general del Gobierno Civil, 
Luis Alvarez Rosa; el vicepre
sidente de la Diputación, Fer
nando González de Vega; el 
jefe de la Policía Municipa, 
Félix Nieto; el teniente coro
nel de la Guardia Civil, Jesús 
Gómez San Juan, y otras 
autoridades civiles y milita
res. La misa fue oficiada por 
el obispo de la Diócesis, Feli
pe Fernández García.

Una vez concluida la misa 
fue ofrecido un vino español a 
los asistentes, en las propias 
dependencias de la Policía 
Local de Avila.

Por su parte, la Jefatura 
Provincial de Mutilados de 
Avila, que acoge a 316 muti
lados de guerra y en actos de 
servicio de toda la provincia, 
honró ayer a su patrón San 
Rafael con una misa en la 
iglesia de Las Cordillas, a la' 
que asisitió un elevado nóme- 
ro de miembros de la Jefatu
ra, acompañados de sus espo
sas. Una vez terminada Ía mi
sa, que se inició a las 12, los 
asistentes se desplazaron al 
Restaurante Olimpo, donde 

, tuvieron una comida de her
mandad.

Por otra parte, el próximo 
sábado, día 1 de octubre, será 
la Policía Nacional, inspecto
rs y Comisaría de Policía 
quienes celebren su fiesta hon
rando a sus patronos, los san
tos ángeles custodios. Esta 
fiesta se iniciará a las 12,30, 
con una misa, en la iglesia de 
San Pedro, de nuestra Capi
tal, para proseguir luego con 
Otra serie de actos. YOLANDA

S»ZiÍ8Z ^«5

Policía Municipal (arriba) y Jefatura Provincial de Mutilados celebraron ayer su fiesta

Inés Calabrés 
expone su obra 
pictórica
Avila. Redacción._______

La pintora salmantina 
de padres abulenses, Inés 
Calabrés Carrero, presen
tará una exposición de sus 
obras al óleo, en la sala de 
la Caja de Salamanca, a 
partir de mañana día 1 de 
octubre, finalizando la mis
ma el día nueve de dicho 
mes.

Veinte son los lienzos se
leccionados por la autora 
para esta muestra,, en la 
que destacan los paisajes 
de vivos colores y llenos de

Inés Calabrés estudió pin
tura y decoración en Sa
lamanca, comenzando su 
inclinación por el óleo en 
el colegio “Divino Maes
tro”, de la ciudad charra.

A los 23 años fijó defini
tivamente su residencia en 
nuestra capital, donde aho
ra se podrá admirar su 
obras, en horarios de 19 a 
21, los días laborables, y de 
12 a 2 de la tarde, en 
festivos.

Hoy, en el Gobierno Civil

Angel Olivares 
preside su primera 
Comisión 
de Gobierno
Avila. Redacción.__________

El nuevo gobernador civil 
de Avila, Angel Olivares Ra
mírez presidirá hoy, a las 12, 
su primera Comisión de Go
bierno. En ella, los directores 
provinciales presentarán sus 
respectivos informes sobre las 
situaciones de sus dependen
cias y los principales proble
mas de nuestra Provincia.

En la tarde de ayer, Angel 
Olivares encabezó la reunión 
de la Junta de Personal de la 
Administración del Estado.

CENTRO MEDICO “.SAN JUAN DE LA CRUZ’

PimSTERREiA
COMPAÑIA DE SEGUROS

OFICINAS DE:
ISABELO ALVAREZ

*** Portugal. 45 
'«■«fono 21 11 56 - AVILA

GERMAN VAZQUEZ VAZQUEZ 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS)
SIN CIRUGIA NI DOLOR

C/ Duque de Alba n.° 6. Edificio Caja Rural. Telf.: 22 67 79 

CONSULTA DIARIA
En Madrid: Capitán Haya, 51-9.°-L Teléfono (91) 270 42 64

TARTAS 
CON 

ESTILO 
CONFITERIA

C.M. 64
MARISOL
ESTRADA 3 AVILA

t
fm^f* A jyffA 
VfVB«r w nrawn
FUNtMCION PUSUCA STA TERFÍA

PLAZOS DE MATRICULA
■■asta el 1O de octubre
1) Alumnos nuevos que accedan por vez primera a esta 

Universidad
2) Alumnos antiguos de la UNED que superen los exámenes en 

las pruebas de Junio.
2) Alumnos del INBAD que superen la selectividad de Junio.

^®M al 31 de Octubre
1) Alumnos nuevos que se les concede traslado de expediente.
2) Alumnos antiguos de lá UNED que se examinen en las 

pruebas de septiembre.
Alumnos del INBAD que superen la selectividad en Sep
tiembre.

¿cretaría Tlf. 22 50 00/04. C/ Santo Tomás, s/n.

EL MOTOR NACIONAL S.A. 
(M.O.S.A.)

Concesionario provincial de Peugeot - Talbot y 
Renault vehículos industriales

Comunica a sus clientes y amigos que sus instalaciones, sitas en Ctra. de 
Madrid km. 111, Avila, permanecerán cerradas el próximo día 3 de octubre, 
para la realización del inventario físico anual.

Rogamos disculpen las molestias que 
podamos ocasionar.

LA DIRECCION

RENAULT
\rhirul(M |ndu*trijl«**
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Según decidió, en reunión celebrada ayer

El Consejo de Caza pedirá la limitación 
de las perdices a abatir

Con inversiones de 95 y 148 millones de pesetas

Se pondrán en marcha seis 
proyectos de investigación y 
explotación

Avila. Redacción.

Ayer se reunió el Consejo Te- 
nitorial de Caza para tratar la 
problemática de la cría de la 
perdiz en la provincia de Avila y 
medidas, a adoptar de acuerdo 
con el artículo 4° de la Orden 
General de Vedas de 30 de junio 
de 1988. Habida cuenta de las 
abundantes lluvias de primavera 
y comienzos del verano, que han 
producido la pérdida de las pri
mera polladas de perdiz y te
niendo en cuenta que las se
gundas polladas aún son inma
duras, el Consejo acordó elevar a 
la Dirección General de Montes, 
Caza, Pesca y Conservación de la

Naturaleza, con el ruego de su 
aprobación, la propuesta de li
mitar a 6 perdices por cada cua
drilla de 6 cazadores y día, eri los 
cotos sociales el número de per
dices a cazar.

También solicitan de la Direc
ción General de Montes consig
naciones presupuestarias para 
adquisición de perdices madu
ras para ser soltadas en dichos 
cotos socialesy cazadas durante 
el período hábil.

Incrementar las medidas de 
reducción de la abundante po
blación de jabalí en dichos cotos 
sociales, mediante la organiza

ción de batidas.
El Consejo pedirá a la Direc

ción General de Montes que re
trase el comienzo del periodo 
hábil de la caza de la perdiz, 
tanto en cotos privados de caza 
como en terrenos de aprovecha
miento cinegético común (terre
nos libres), al 30 de octubre.

Asimismo se decidió convocar 
una nueva reunión del Consejo 
Territorial de Caza a mediados 
del próximo mes de Diciembre, 
para, a la vista de la evolución de 
la temporada de caza de la per
diz, reconsiderar, en su caso, la 
fecha de cierre del período de 
caza de la misma.

Avila. Redacción.

En el día de ayer y bajo la 
presidencia del delegado terri
torial de la Junta de Castilla y 
León en Avila, Fernando Jarque 
Dueñas, ha tenido lugar en los 
locales de la Delegación Terri
torial la reunión de la Comisión 
Provincial de Promoción Eco
nómica, con asistencia de todos 
los vocales: jefes de los servicios 
territoriales de Economía; Agri
cultura, Ganadería y Montes, y 
Fomento, así como el secretario 
de la misma y con carácter es
pecial el Jefe de la Sección de 
Minas.

En concreto se han estudiado 
seis proyectos, de los cuales cin
co pertenecen a la Investigación, 
con un volumen de inversion 
que sobrepasa los 95 millones de 
pesetas, y uno a la Explotación, 
con una inversión de unos 148

Los días 4 y .6

Reuniones de las Comisiones
de Urbanismo
Avila. Redacción.

Los próximos días 4 y 6 de 
octubre se van a reunir, en la 
sede de la Delegación Territo
rial de la Junta de Castilla y 
León, las comisiones provin
ciales de Urbanismo y de Vi- 

millones de pesetas. En éste úl
timo es de destacar la importan
cia social que conlleva, pues 
supone la estabilidad laboral y 
económica de más de veinte fa
milias en una localidad próxima 
a nuestra Capital.

También han sido tratados ex
pedientes enmarcados dentro de 
una nueva línea de ayudas ala 
Minería: de acuerdo con la Or
den de la Consejería de Econo
mía y Hacienda de fecha 28 de 
abril de 1988. La Junta de Cas
tilla y León, cón cargo a sus 
presupuestos ha destinado 1520 
millones de pesetas para este 
tipo de inversiones, desglosados 
en dos grandes grupos: uno de 
520 millones de pesetas para la 
investigación, y los 1.000 res
tantes para Inversiones Coyun
turales, Fondo Social, Formación 
y Mejora de la Seguridad Minera

y Vivienda
vienda, que estarán presididas 
por el delegado territorial de la 
Junta de Castilla y León, Fer
nando Jarque.

La última de estas comisio
nes estudiará diversas peticio
nes de ayuda y subvenciones 
para vivienda rural

Se informó del caso de La Colilla

Considerable aumento de los 
expedientes de sanidad
Avila. Redacción.

Durante el último año se ha 
producido un aumento del nú
mero de expedientes de sanidad 
en tramitación, con un aumento 
del 15 por 100 con relación al 
año anterior, según se puso de 
manifiesto en la reunión de la 
Comisión Provincial de Sanea
miento, reunida el miércoles, ba
jo la presidencia de Fernando 
Jarque.

En la reunión se informó del 
expediente y actuaciones lleva
das a cabo en el caso de La

Colilla, ante la Confederación 
Hidrográfica del Duero y el Ayun
tamiento de la localidad, para 
arbitrar una serie de medidas 
urgentes, tendentes a conseguir 
una mayor inspección y control, 
para evitar cualquier impacto 
ecológico.

La Comisión Provincial de Sa
neamiento dictaminó favorable
mente 39 expedientes e informó 
acerca de ocho denuncias pre
sentadas ante ella, según una 
escueta nota del Servicio de Bie
nestar Social, que no hemos po
dido ampliar en el mismo.

Angel Nieto

As

SEA SOCIO. INFORMESE.
ADA, Ayuda del Automovilista, S.A.

Edificio TORRES BLANCAS, Avda. América, 37 
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 28002 Madrid._ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

CENTRO DE INFORMACION NACIONAL: TEL. 450 10 00

ADA incorpora nuevos centros
de Asistencia para alenderle mejor, con mayor rapidez 
y eficacia.

Alli donde y cuando lo necesite, más de 500 centros 
estarán a su disposición.

ADA le soluciona, desde cualquier problema mecánico a 
cualquier contrariedad que le impida disfrutar del viaje.

Desde coches y motos a furgonetas.

I FRANCISCO LOBO DE ANTONIO
1 "TALLERES CHAMUCA

j Virgen di
1 Teléfono

Yo también soy 
socio de ADA. '

La 1." Compañía de Seguros en Asistencia 
Sanitaria, de ámbito nacional.

C/ ESTRADA N.® 2-1 .“-I
Teléfono 22-16-49

HORARIO
MAÑANAS: de 9 a 2
TARDES: de 4 a 7

05001 AVILA
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En el momento de realizar la fotografía sólo permaneció la parte laboral

El próximo miércoles, nueva reunión

Se mantienen las divergencias en la 
negociación del Convenio de Panadería
Avila. Francisco Palacios.
Representantes de la Aso

ciación de Panaderos de Avi
la, integrados en la Federa
ción Abulense de Empresa
rios, y la U.G.T. no llegaron, 
el pasado miércoles a un acuer
do en el convenio con los 
panaderos.

Los obreros piden una su
bida salarial del 18% con res
pecto. al año anterior, mien
tras que los empresarios se 
mantienen en el 5% ya que, 
según señala uno de ellos, 
“cuesta trabajo mantener las 
empresas”. La razón aducida 
por la mayor parte de los em
presarios no parece convencer 

al secretario de Acción Sindi
cal, Antonio Oviedo, que ha 
encontrado un serio oponente 
en el abogado Juan José Cal
vó, asesor de la F.A.E. en las 
negociaciones, quien afirma 
que “no se ha dicho no a to
do” para más tarde aseverar 
que “han hecho una oferta 
muy alta”.

Las conversaciones se han 
paralizado hasta el próximo 
miércoles, día en que volverán 
a reunirse.

Antonio Oviedo no descar
ta probables medidas de pre
sión si los acuerdos no son 
satisfactorios.

Y es que ambas partes se

LUMBRERAS

encuentran enfrentadas por 
problemas que parecen oca
sionados más por la letra pe
queña de los contratos, que 
tan difícil resulta leer a veces, 
que por la mala voluntad. La 
concesión que la F.A.E. hizo 
de un 30% como ayuda de es
tudios para la compra de li
bros no se llevó a la práctica 
en algunos casos porque los 
obreros no presentaron la fac
tura. Con estos planteamien
tos volverán a reunirse; la fra
se “no sabemos qué vamos a 
hacer dentro de dos horas”, 
que en toda negociación se 
convierte en ley, puede decan
tar la balanza en pro o en con
tra de un arreglo.

Carta del Obispo
Parábola de la esperanza

Escribo estas líneas cuan
do, terminado ya el verano y 
tras el tiempo de vacaciones, 
todo parece volver al ritmo 
de la vida normal; las fami
lias se reencuentran en sus 
casas, ha comenzado el cur
so escolar, se mueve la polí
tica, se relanza la actividad 
pastoral.

Y las escribo pensando 
muy especialmente en pa
dres de familia, profesores, 
educadores...

En ellos pienso, de mane
ra singular, y a ellos brindo 
la que podríamos llamar, 
con toda razón, parábola de 
la esperanza.

Nos la transmite San 
Marcos:

“El reino de los cielos se 
parece a un hombre que 
echa simiente en la tierra. El 
duerme de noche, y se levan
ta de mañana; la semilla 
germina y va creciendo, sin 
que él sepa cómo. La tierra 
va produciendo la cosecha 
ella sola: primero los tallos, 
luego la espiga, después el 
grano. Cuando el grano está 
a punto, se mete la hoz, 
porque ha llegado la siega” 
(Mc. 4, 26-29).

Es una parábola preciosa. 
Despertadora y portadora 
de esperanza. ¡La necesita
mos tanto los que, de una 
manera o de otra, hemos si
do enviados a sembrar el 

bien, a educar, a laborar...!
En un mundo tan comple

jo, tan aceleradamente cam
biante, tan sacudido, en sus 
cimientos, por una crisis dé 
valores y de sentido de la vi
da, ¿es posible esperar el fru
to de la buena semilla? ¿No 
quedará ahogada por el mal? 
¿No se perderá en el vacío 
para siempre? ¿No fue Ber
nanos él que escribió: “el 
mal, sembrado a voleo, ger
mina casi siempre; en cam
bio, a la menor semilla de 
bien le hace falta, para no 
ahogarse, una suerte extraor
dinaria, una prodigiosa di
cha”?

Y, sin embargo, la pará
bola de Jesús es un canto a 
la esperanza. Merece la pena 
acogería, dejamos iluminar 
y alentar por ella. Nos revela 
la fuerza interna de la semi
lla. Nos invita a tener en 
cuenta las etapas. Nos habla 
de que Dios, aunque oculta 
y silenciosamente tantas ve
ces, sigue activo en el cora
zón de los hombres. Pode
mos confiar en El, trabajar 
con serenidad, sin angustiar
nos, con paz.

¡Parábola preciosa! ¡Pa
rábola para meditar y rezar! 
¡Parábola para la esperanza!

t Felipe Fernández García
Obispo de Avila

UN LUJO A SU ALCANCE 
Tenga su CHALET dentro de las 

MURALLAS de Avila
^00 rn. del Parador Nacional Chalets 

más de 215 m/2 útiles "Vea que
®®l¡dades'''-

Î HABITAT

INDA LO
formación y venta en obra C/ Marqués 

2® Santo Domingo. Teléfonos 25 17 30 - 
25 44. Es una promoción DELCER^S. A.

DESAYUNOS 
d« la PLATOS

COMBINADOS 
SANDWICHES 
APERITIVOS 
MERIENDAS

ABIERTO AL PUBLICO EN LA TARDE DE AYER

"AVILA*
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Se celebra en numerosos pueblos de la Provincia

San Miguel, el primer patrón

Aunque participa todo el pueblo 

Los quintos,
La Horcajada
Jesús Gómez Gutiérrez.

Año tras año se celebra en la 
villa de La Horcajada una fiesta 
especial, San Miguel Arcángel 
Todos los vecinos del pueblo 
intentan pasarlo lo mejor posible 
y a su manera Cada cual se lo 
monta de una forma para honrar 
al santo patrón Los de la tercera 
edad recordando sus tiempos jó
venes y las fiestas de entonces, 
los adultos entre baile y baile sin 
cesar... y los quintos entre ale
gría, jarana e ilusiones, pues sólo 
se es quinto una vez en la vida y 
hay que aprovecharlo.

Sin duda alguna, y esto se 
viene repitiendo desde antaño, 
los quintos son los principales 
protagonistas de las fiestas pa
tronales de la villa Aquí se es 
quinto por primera vez, o se 
empieza a actuar como tal por 
primera vez, el 29 de juniQ San 
Pedro. En este día estos jóvenes 
tienen como misión plantar el 
“mayo” en la plaza del pueblo, 
este año también se hizo no 
rompiendo así esta tradición, a 
pesar de que sólo lo hicieron dos 
de los cinco chicos que entraron 
en quinta —Carlos y Alberto—. 
Ellos fueron valientes y nada les 
detuvo a la hóra de poner el 
“mayo”. La víspera de San Pedro 
se prepararon para poner el árbol 
en la plaza y, aunque como

|||IBERPUERO.S.A
Comunicamos a nuestros clientes, que el horario de atención al público, a 
partir del 3 de octubre del presente año es:

LUNES A VIERNES 
Mañana de 8,45 a 13 horas 

Tarde de 15 a 17 horas

EL SERVICIO DE AVISOS Y AVERIAS 
FUNCIONARA PERMANENTEMENTE 

TELEFONO: 22-02-72

LA HORCAJADA

protagonistas
decimos eran pocos, no les faltó 
la ayuda de otros jóvenes, con lo 
cual antes del anochecer ya se 
oían por doquier los cohetes 
como muestra de que la obra 
había concluido. Para festejar 
esto nada mejor que ir de ronda 
por la noche, así las quintas, más 
en número, se unieron a estos 
para recorrer los diversos barrios 
de la localidad, dejando mues
tras de su paso por todos los . 
sitios, ya que en algunas puertas 
depositaban flores, hierbas, etc. 
También los cánticos hicieron 
que este grupo de jóvenes se lo 
pasara en grande en la madruga
da del 29 de junio.

El día de San Pedro es una 
fiesta especial para los quintos 
en la villa, aunque siempre se 
van perdiendo costumbres y re
sulta menos atractivo.

En las fiestas de San Miguel 
que ahora estamos celebrando, 
los quintos centran toda su aten
ción en decorar las calles del 
pueblo y la plaza con banderines 
de colores, para darlo un aire 
festivo, también los actos de los 
festejos acaparan su atención y 
sobre todo las cintas. Hoy, vier
nes, segundo día de fiesta, como 
todos los años, nos reunimos por 
la Concepción para presenciar la 
corrida de las cintas, es uno de 
los actos al que más público 
asiste. Los quintos que este ano 
son cinco, a diferencia del pasa
do año que fuimos trece, van

de las fiestas
montados en burros hacia la 
Concepción. Una vez allí se pre
paran para disponerse a iniciar la 
carrera El pincho en una mano y 
el rabero del burro en otra y 
listos para pasar por debajo del 
cajón donde se hallan las cintas. 
El juego consiste en meter el 
pincho por cualquiera de las 
anillas que están sujetas a las 
cintas. Las anillas asoman por la 
parte bajera del cajón donde 
están las polícromas y variadas 
cintas. Cuando alguno pilla al
guna su alegría se ve acompaña
da con la música de la dulzaina y 
el tamboril de Valentín y Petra y 
con la quema de cohetes. Tras la 
carrera de esta tarde, a la que se 
presta mucha atención, y ya con 
la alegría de tener todos alguna 
cinta, quintos y quintas inician 
un paseo y esperan a que llegue 
la noche y con ella el baile.

Los quintos las'últimas fiestas 
que celebran son los Carnavales, 
en los que el carnero suele ser el 
aliciente principal También los 
disfraces y el ir por las casas a 
que se les dé algo son actos que 
celebran los quintos en estas 
fiestas.

No queda más que desear a 
Carlos, Alberto, José Luis, Juan 
Antonio y José Luis que hoy 
principalmeñte les salga bien la 
carrea, y que en estas fiestas, que 
siempre recordarán se diviertan 
todo lo'que puedan, porque son, 
por así decirlo, sus fiestas.

de Otoño
Avila Juan Ruiz-Ayúcar.

Ayer se celebró en toda Es
paña la festividad de los arcán
geles San Miguel San Rafael y 
San Gabriel Mientras los dos 
últimos son honrados por nu
merosos gremios y profesiones, 
que les tienen como patrón, 
San Migueí es fundamental
mente patrón del pueblo llano, 
el más popular, seguramente 
porque la tradición cristiana de 
nuestros pueblos nunca olvidó 
que es el jefe de la milicia 
celestial

La festividad de San Miguel 
es celebrada en buen número 
de pueblos de nuestra Provin
cia, cada uno de ellos con 
arreglo a sus posibilidades y 
amparándose en ancestrales, 
costumbres. El Hoyo de Pina
res es uno de tantos que tiene 
al primer arcángel como su 
protector, y bajo su advocación 
celebran unas jornadas donde 
los festejos taurinos son el 
punto culminante, en medio de

NEILA PE SAN MIGUEL

Durante cuatro días de festejos

Todo el pueblo en torno a su 
patrón
Neila de San Miguel J. S. M.

En este pueblo, situado en uno 
de los rincones de la provincia 
acomodado en la falda de una 
montaña a la cual llamamos 
“Pico de Neila”, y desde la cual se 
divisa la Sierra de Béjar, parte de 
la de Gredos y, cambiando el giro 
de esta vista al lado opuesto se 
otean las llanuras que se enca
minan hacia Salamanca

Un pueblo que parece olvida
do de la mano de Dios. Sin 
embargo, tiene la base de la torre 
de la iglesia más antigua el El 
dedicada La explicación es muy 
sencilla, la espadaña se constru
yó hábilmente sobre, unas in
mensas rocas situadas al lado de 
la Iglesia, mostrando esa solidez 
y majestuosidad que sólo la na
turaleza tiene y el hombre, en 
este caso, ha sabido aprovechar.

Y sobre esta panorámica, se 
inicia como todos los años, la 
fiesta del Patrón del pueblo: San 
Miguel Arcángel comenzando el 
di a29 de septiembre y terminan
do el 2 de octubre. Pero aunque 
en escrito la fiestas se pasan en 
unas líneas, el contenido de las 
mismas es largo, tradicional y 
ameno para todas las edades.

El primer día, comenzará con 
la misa y procesión; durante la 
misa, se cantará“El Ramo” a San 
Miguel Viene siendo tradición 
que lo canten las mozas del 
pueblo, mientras los “quintos” 
hacen girar unas ramas de sauce 
deeorad'ás. “Al final de la proce
sión, se subastará el Santoí Todo - 

un ambiente de bullicio y ale
gría desbordante.

Pero hay otras muchas loca
lidades que sienten el mismo 
calor y la misma ilusión con la 
llegada del principio del otoño. 
Ejemplos de ellos son Guisan
do, en la falda sur de Gredos. 
Allí prima el colorido de la 
tierra y de los trajes típicos de 
la zona Un bellísimo lugar que 
tiene a San Miguel con San 
Pedro, en lo más hondo de sus 
tradiciones.

También están La Horcajada 
y Neila de San Miguel mirando 
a Gredos por su lado norte, y la 
Sierra de Béjar volviendo la 
mirada Y Aldeaseca al norte de 
la Provincia

Hay otros muchos en Avila 
que festejan al santo de la 
espada salvadora y todos ellos 
dignos de conocerse y de com
partir con sus habitantes la 
alegría del momento, Es cues
tión de elegir, pero siempre la 
elección será acertada 

ello seguido por el público con 
devoción e interés.

El resto de la tarde se reparte 
en concursos, como la carrera de 
burros y otros. Y por la noche, 
verbena ,

La mañana del día 30, se inicia 
con chocolatada y pasacalles. Al 
mediodía misa También se can- 
ta“El Ramo”, esta vez al Santísi
mo Cristo. El resto del día se 
reparte en concursos para todas 
las edades. De tiro, de calva de 
tute... y por la noche verbena

Durante los días 1 y 2, parece 
ser que la charanga matinal co
rrerá a cargo de Ips mozos de 
pueblo. Los concursos, diferen 
tes de los anteriores días, se
guirán amenizando al persona 
Y las grandes orquestas que ac 
tuarán por la noche proporciona 
rán baile a todo el personal qc 
lo desee.

Pero la fiesta no 
esto, para los que son delP'^ j. ' 
tienen su valor que sólo e 
comprenden Y para los que 
nen de fuera y quieren P^’^’L 
más de la fiesta, es simpleiue 
seguir la costumbre que b^^ 
los del pueblo vecino: Mediui“ 
Los jóvenes de este pueblo, 
tes andando por no tener ca^^^ 
tera, y ahora andando o en 
che, desde por la mañana e 
en el pueblo, con sus uaeneu 
Y no hay mejor, sitio para c ^^ 
brar el día que comer ibutb 
castaños y fuentes, situau 
el“Pico de Neila”. . .p

A todos aqueUoy ue <1^ 
pasar un buen diAy^ei p 
tmne. abiertas sus pü'ertas.
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RENAULT 21

En la velocidad, en el espacio, en el frenado... en la 
fuerza de carácter que se expresa, detalle a detalle, en 
el equipamiento.
En las posibilidades de elección. Entre múltiples niveles 
y modalidades de motorización y prestaciones.
Entre 11 versiones distintas.
Y ahora, además, unas muy buenas condiciones 
en la compra de su Renault 21, que con mucho gusto 
le explicaremos en cualquier Punto Renault.
Para poner más cerca de usted su nuevo Renault 21.
Un líder en condiciones.

Más de 1.450 puntos de asistencia en toda España. 
Su Renault con Renault Financiación.

RE NAULT
ICOCH ES LLEMOS 

DEVIDA
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Arévalo. F.J. Rodríguez.

El castillo de Arévalo será el 
escenario de importantes reunio
nes a alto nivel que organice el 
Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación. A partir del pró
ximo mes de Enero, y durante 'el 
primer semestre de 1989, corres
ponde a España la Presidencia 
de la Comunidad Económica Euro
pea y muchas de estas reuniones 
que se encargará de organizar el 
Ministerio de Agricultura se ce
lebrarán precisamente en Arévalo.

Esta ha sido la razón que ha 
llevado a realizar las obras de 
adecuación ecológica del casti
llo, según se desprende de la 
memoria de las obras, a la que ha 
tenido acceso este periódico. Las 
obras han sidó encargadas al 
Instituto Nacional para la Conser
vación de la Naturaleza por el 
Ministerio de Agricultura y por el 
SENPA.

Entre las primeras mejoras 
que se realizarán está la trans
formación del sucio erial que da

Toda la obra costará unos tres millones

Finalizada la primera fase del 

parque infantil de tráfico
Arévalo. F.J. Rodríguez.

. El parque infantil de tráfico de 
Arévalo, se encuentra ya fina
lizado en una primera fase, que 
ha consisitido en el abordilladoy 
pavimentación de la pista.

Para una segunda- fase se es
pera completar las obras me
diante la señalización horizontal 
y vertical. El presupuesto de las 
obras asciende a cerca de tres 
millones de pesetas.

En esta primera fase, ya ter
minada, se han invertido 1.650.000 
pesetas. La segundafase, con las 
señalizaciones, horizontal, verti
cal y luminosa (semáforos) pue
de ascender al millón y medio de 
pesetas. Esta segunda fase, se
gún comentó el arquitecto mu
nicipal Javier Breton será co
menzada en breve.

El importe, de las obras será 
sufragado en su mayor parte por

A partir de enero de 1989

El castillo servira de marco para 
importantes reuniones de Agricultura 
de la CEE
acceso al castillo en una plaza 
urbanizada que enmarque y dé 
esplendor al mismo. Esta plaza 
estará enmarcada por dos am
plios semicírculos constituidos 
por un murete de mampostería 
ordinaria a dos caras vista, de 60 
centrímétros de espesor, rema
tada por una albardilla realizada 
con ladrillos de tejar a sardinel. 
Dicho murete a la vez que sirve 
para enmarcar la gran plaza, pue
de ser utilizado como asiento en 

el Ayuntamiento de Arévalo, al 
que también ayudará la Direc
ción General de Tráfico, con el 
10 por ciento del total de la 
primera fase.

El circuito construido se en
cuentra en la Avenida de Emilio 
Romero, confluencia con Severo 
Ochoa, frente al Centro de Salud. 
La superficie exterior del mismo 
es de 24 por 37 metros. Es muy 
semejante al circuito infantil de 
tráfico de San Antonio, en Avila. 
El ancho de la vía oscila entre los 
3,5 metros, para las calles de 
doble dirección y los de un paso, 
de 1,5 metros, pasado por los 
interiores de 3 metros.

El proyecto, que se ha llevado 
a la práctica, ahora, (las obras 
comenzaron el pasado mes de 
julio), era del anterior arquitecto 
municipal, Félix Hernández Ma
lo. Data de octubre de 1985, 
aunque la obra se ha llevado a 
cabo por el actual Javier Bretón.

La razón de la construcción de 

las grandes concentraciones de 
público.

La memoria, elaborada por el 
director de las obras, Andrés Ce
ballos Jiménez, también prevé la 
construcción de una calzada de 
cuatro metros de ancho que uni
rá la lonja existente, con la puer
ta principal del castillo. El ma
terial utilizado en esta calzada 
será la piedra de<granito tallada. 
La división de la plaza se rea
lizará en distintos cuarteles, ca

este circuito, según el actual 
arquitecto municipal está en la 
necesidad de reforzar la educa
ción vial en las escuelas, según 
la campaña que realiza la D.G.T. 
“Hasta ahora los cursos que or

da uno de los cuales tendrá un 
tratamiento cóncordante con las 
necesidades que ha de cubrir la 
plazay los materiales empleados 
en la utilización del castillo. De 
esta forma, según se especifica 
en la memoria, para los espacios 
de gran utilización y uso está 
prevista su pavimentación con 
material duro como es el gorrón, 
mientras otros espacios estarán 
cubiertos por materiales blan
dos, propios de jardinería, como 

ganizaba esta dirección se daban 
en patios de colegios. Ahora es
tos cursos se podrán impartir en 
este circuito permanente”, co
mentó el arquitecto.

Las dos fases deí^oyecto, río

puede ser la arena o el césped.

DIBUJOS EN EL 
PAVIMENTO

Las áreas destinadas a gorrón 
se realizarán sobre una base, que 
como todas, habrá sido nivelada 
y drenada previamente, sobre 
ellas se extenderá una capa de 5 
centímetros de hormigón y un 
mortero para agarre de las pie
dras o cantos rodados planos 
que, seleccionados por colores y 
tamaños, dibujarán en el pavi
mento de acuerdo con las mues
tras que existen en el interior del 
Castillo.

La memoria también especifi
ca que las áreas destinadas a 
jardinería se dejarán preparadas 
con la nivelación que le corres
ponda para su posterior plan
tación.

Por último, la memoria señala 
que completan los trabajos pre
vistos una red de drenaje, una 
red básica de riego y la ilumi
nación del acceso central del 
castillo.

contemplan la construcción de 
un aula, donde se pueda imp^ 
la enseñanza teórica de la edu
cación vial, aunque, según seña
ló Javier Bretón, tampoco esta 
déscártáda esta 'posibilidad.
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SAN PEDRO DEL ARROYO EL PARRAL

Gran animación en las fíestas de San Miguel
• Una exposición de maquinaria agrícola estará abierta 
durante estos días
San Pedro del Arroyo. Luis Miguel Andres.________________

Comenzaron en San Pedro del Arroyo las ferias de San 
Miguel, San Pedro en ferias es un pueblo muy especial en 
costumbres y tradiciones, lo lleva muy arraigado en la sangre y 
es muy difícil que éstas puedan desaparecer.

Tuvo un alto en el camino en la trayectoria de las ferias a 
causa de las innovaciones técnicas en el campo. Se perdió aquel 
encanto, aquella explanada que este querido y admirado pue
blo tenía designada para que todos los ganaderos de la provin
cia y otros lares se congregaran con sus mejores reses para 
vendérselas al mejor postor, ya no deambulan por el recinto de 
la feria para adquirie el más preciado animal.

Pero la tecnología nos in
vadió y hemos de aceptaría. 
San Pedro del Arroyo no ad
mite por más tiempo este alto 
en el camino. Y no, son las 
mejores muías, los mejores 
caballos o los mejores toros, 
no, ni mucho menos. Ahora 
es la maquinaria más avanza
da del mercado, porque el co
rrer del tiempo le ha hecho 
volver a recuperar la iniciati
va, pero ahora con lo más 
innovador del mercado. Este 
pueblo que puede presumir 
por ello. De hecho es un pue
blo de lo más avnazado de la 
Moraña. Para ser una locali
dad de unos 700 habitantes es 
el núcleo de esta zona. Hasta 
aquí se acude de todos los 
pueblos limítrofes para todo, 
a los bancos, cajas de ahorros, 
fábrica de piensos, almacenes 
de cereales, de construcción, 
droguería, ferretería, farma
cia, estación ferroviaria, de 
autobuses, centro sanitario, 
taxis, discoteca, pub, etc., etc., 
¿qué más se le puede pedir a 
este pueblo?

ALDEASECA

Comenzaron las fíestas patronales en 
honor de San Miguel Arcángel
Arévalo. Redacción. 

Comenzaron las fiestas de Aldeaseca en honor de su santo 
patrón San Miguel Arcángel, con la novena y vísperas a las seis 
de la tarde del pasado miércoles. Al anochecer comenzaron a 
circular por las calles fas peñas de jóvenes que en número de
cuatro animan las fiestas.

A las 9, y con la asistencia 
de las peñas, jóvenes y veci
nos, se realizó desde el balcón 
del Ayuntamiento, el disparo 
de los primeros cohetes anun
ciando el comienzo de las fies- 
•^ns y la lectura del pregón o 
prólogo de las mismas a cargo 
del vecino de este pueblo, don 
Gerardo Tomé. En su discur
so destacó su participación en 
chos actos en defensa de la 
unidad y concordia del pue
blo. Hizo una breve historia 
en ^S’^o eran las fiestas hace 

años con sencillas costum- 
d^cs, como la quema en la 
plaza pública de los restos de 
arreos y aperos, que se gasta- 

un en las faenas del verano y 
9ue como inservible ya, como 
uioard^, colleras y demás uten- 
^dios inútiles, se quemaban 
^?n el regocijo y placer del ve- 
^’udario, acompañado de la 
Í^jí^ y tamboril, que hacía las 
^^12cias del pueblo.

hl resto de las fiestas se re
acia a la misa solemne con la

Este Ayuntamiento que es 
joven, presidido por la em
prendedora y afable alcalde
sa, María Concepción López, 
que ama a su pueblo por en
cima de todo y desea lo mejor 
para él, ha dicho por un mo
mento que hagamos un alto 
en el camino y volvamos a la 
tradición.

EXPOSICION Y FESTEJOS

Día 29: A las ocho de la 
mañana, toque de diana con 
dulzaina y tambor, a las 12 
Santa Misa en la parroquia de 
San Pedro Apóstol, en honor 
a San Miguel. A continua
ción, sustitución de la feria de 
ganado por exposición con 
demostración de maquinaria 
agrícola y aperos de labranza 
de la más avanzada tecnolo
gía. Los éxponentes de los 
productos son de las firmas 
comerciales “Amazone” y trac
tores “Samé”.

A continuación se invita a 
todos los asistentes a tomar 
un vino español. La exposi

procesión del santo por el 
pueblo y bailes en la plaza 
pública con la gaita y el tam
boril, con desafío de jotas, y 
muy concurrido de vecinos y 
forasteros.

TRABAJOS AGRICOLAS

Hizo mención del esfuerzo y 
sacrificio de los trabajos agrí
colas y su merecido descanso 
en estos días de fiesta, acom
pañados de familiares lejanos 
y amigos. Se refirió después a 
la elección como patrono del 
pueblo a San Miguel Arcán
gel, cuya imagen ocupa el al
tar mayor de la preciosa igle
sia que este pueblo posee, 
muy valiosa en arte e imáge-

Por último dedicó su pláti
ca en recuerdo de los hijos de 
Aldeaseca diseminados por to
da la geografía de España, 
desempeñando todos ellos impor
tantes cargos en los distintos 
ramos de la ciencia y la cultu- 

ción y demostración estará ex
puesta del 29 al 2 de octubre.

Por la tarde, a las 16 horas, 
campeonato de tenis y ba
lonmano. A las 10,30 gran 
verbena hasta altas horas de 
la madrugada por el grupo 
musical Cima.

Día 30. A las 17 horas ba
loncesto y boleivol, a las 10,30 
gran verbena por el grupo 
musical Tropicana.

Día 1. A las 16 horas cam
peonato de juegos autócto
nos, calva comarcal y tango a 
las 10,30, gran verbena hasta 
altas horas de madrugada por 
el grupo musical Morasol.

Día 2. Final de campeona
tos, a las 10,30, gran verbena 
amenizada por la gran or
questa Marcacne. En los in
termedios de los bailes habrá 
un concurso de señoras de 35 
años en adelante con preciado 
trofeo para la que haga el pa
se por la pasarela con la mini
falda más corta. Todos los 
días de la fiesta se lanzarán 
vistosos cohetes.

Se ha realizado un cursillo 
de alimentación y consumo 
con 70 mujeres asistentes sub
vencionado por la escuela de 
Capacitación Agraria con una 
beca. El día 17 de octubre 
emprenderán todas las seño
ras un itinerario en autocar 
camino de La Rioja y Zara
goza visitando industrias con
serveras y fábricas de alimen
tación.

ra, así como en el resto de ofi
cios y actividades, a los que 
rindió un merecido homenaje. 
Por fin exhortó a los jóvenes 
y peñas a extremar su aten
ción y cortesía para los visi
tantes a las fiestas.

La intervención de don Ge
rardo fue del agrado de los 
vecinos, que correspondieron 
al conferenciante por su inte
rés por el pueblo con cálido^ 
aplausos. Más tarde, a las 12, 
se realizó el primer baile de 
las fiesíasm en el salón muni
cipal, con regular asistencia 
de público, protagonizando 
por la gran orquesta “Fusión”. 
En el intermedio se procedió a 
la elcción de reina y damas de 
honor. Fueron elegidas Mon
serrat Villa Martín, como rei
na; y damas de honor, Asun
ción Sanz y Sanz y María del 
Carmen Gay Perrino; todas 
ellas fueron onsequiadas con 
bonitos ramos de flores y la 
velada se prolongó hasta la 
madrugada.

AYER DIA DEL PATRON

La fiesta prosiguió ayer, día 
de San Miguel Arcángel. A 
las ocho de la mañana tuvo, 
lugar la diana floreada, a las

Las fiestas patronales coinciden 
con la Romería de la Merced
• El día 30 tendrá lugar la tradicional romería
El Parral. Francisco Gutié
rrez Barcala.

Cuando el mes de septiem
bre toca a su fin, las miradas 
de devotos y de amantes de la 
alegría se vuelven hacia El 
Parral, donde se celebran dos 
fiestas en una. Por un lado la 
celebración de su fiesta en 
honor de San Miguel y San 
Jerónimo y por otro la cele
bración de la tradicional ro
mería de la Virgen del Parral.

Las fiestas se iniciarán el 
día 29, con una diana floreada 
a cargo de la banda del pue
blo para seguir a las 12,30 con 
una misa en la ermita seguida 
de procesión y subasta de 
banzos. A las 7 de la tarde se ce
lebró la elección de dama de 
las fiestas para finalizar la 
jornada con un gran baile 
amenizado por el grupo Say
ma. El día 30 es el día de la 
romería. A las 8 de la mañana 
diana floreada, a las 12,30 
santa misa en la ermita con 
procesión y tradicional subas
ta de banzos. A lás tres comi
da campestre en la explanada 
de la ermita. A las 5 concurso 
de jotas y a partir de las 10,30 
gran baile amenizado por el 
conjunto Brisa Nocturna.

El día 1, sábado, se celebra
rá, a partir de las 4,30, la final 
del campeonato de mus que 
tiene como premio dos cochi
nillos para los campeones y

Iglesia de San Miguel en Aldeaseca.

10, pasacalles con gigantes y 
cabezudos. A la una de la tar
de, la solemne misa en honor 
de San Miguel Arcángel, se
guida de la procesión y del 
tradicional brindis en honor 
del santo patrón. Por la tarde, 
un interesante partido de fút
bol entre Tos equipos “Viejas 
Glorias” y “Jóvenes Prome
sas”. A este enfrentamiento 
deportivo siguieron otros co
mo el campeonato de calva y 
los de tute y mus. Por la noche 

^como ya viene siendo habi- 
.^tuíü, gran sesión de baile en 

los salones del Ayuntamiento; 

dos botellas de whisky para 
los subcampeones. También a 
la misma hora se iniciarán los 
juegos y competiciones infanti
les. Sobre las 5 dará comienzo 
el campeonato de futbito. A 
las seis campeonato de domi
nó con idénticos premios que 
el mus y por la noche sesión 
de baile a cargo del grupo Só
crates. Las fiestas finalizan el 
domingo, día 2 de octubre 
con el campeonato de Brisca 
que en esta ocasión aumenta a 
tres los cóchinillos y botellas 
de whisky de los premios y 
por la tarde campeonato de 
tute con los consabidos pre
mios gastronómicos y de lico
res. Tras la final de futbito se 
celebrará el fin de fiestas.

Todo listo pues para que El 
Parral reciba a los jóvenes pa
ra celebrar sus fiestas en ho
nor de San Miguel y San Je
rónimo y para que los nume
rosos devotos que tiene la 
Virgen del Parral, con su tra
dición de beber y recoger agua 
en su fuente manantial, haga 
llegar, desde diversos puntos 
de nuestra geografía a nume
rosos devotos que pasarán el 
día en torno a la ermita, en 
torno a la Virgen, junto a su 
fuente, junto a su agua y dis
frutando del excelente pro
grama de festejos que el Ayun
tamiento ha preparado con 
este fin.

RICARDOGUERRA 

se siguió una gran velada has
ta altas horas de la madruga
da, amenizada por el grupo 
Tony’s.

Para hoy viernes están pre
vista, a partir de las 11 de la 
mañana competiciones y con
cursos infantiles. Por la tarde, 
habrá un encuentro de fútbol 
femenino, ai que seguirá, a 
partir de las 19 horas, la ac
tuación del grupo folklórico 
Las Nieves. Terminará el día 
con un gran baile de disfraces, 
a las 22 horas, animado por el 
mismo grupo del día anterior.
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ft^í

En ia ONCE cada día damos 
el numerito. Para que toquen 
muchos millones. Cada día 
hay gente que sabe lo que 
es ganar. Y vaya números. Por 
una tira.25 millones y cada 
viernes, 100 millones más. 
Juegue al cupón de la ONCE. 

• Juegue. Verá cuando le to
que, qué numerito.
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ARENAS DE SAN PEDRO

UGT denuncia el retraso con 
el que cobran los empleados 
del Ayuntamiento
Arenas. Félix Rosado.__________ ■ ..._________ ____

La Unión General de Trabajadores por mediación de su 
Federación de Servicios Públicos ha denunciado publica
mente el retraso con que cobran su salarios los empleados 
públicos del Ayuntamiento de Arenas de San Pedro en un 
comunicado de prensa en el que califican este hecho de es
candaloso, rutinario y execrable. Algunos de los funciona
rios del citado Ayuntamiento, sin embargo, han manifesta
do a este periódico que es normal. “Nunca se nos paga 
puntualmente, puede variar de tres a cinco días, o diez como 
máximo, pero estamos al día en la nómina , afirmaron. La FSP invita al alcalde a dimitir

Miguel Angel Calvo Gar
cía, secretario de la FSP de 
la UGT señalaba al respecto 
que de alguna manera “se ha 
llegado a una domesticación. 
Pensar que es normal recibir 
sus pagas con una semana 
de retraso”. Añade que “a 
nosotros nos llegó informa
ción este verano de que el 
método se retrasaba algunos 
días, que se cobraba muy 
tarde, lo que no sé es si la 
mayoría de los trabajadores 
lo consienten”.

Dijo también que se ha 
hablado con algún concejal 
de la oposición, quien lo ha 
ratificado. En septiembre, por 
otra parte, se continuaba 
con la misma postura, y el 
alcalde, al parecer, manifes
tó que sL no estaban de 
acuerdo que acudiesen a Ma

gistratura de Trabajo.
“Nostros —reincide Mi

guel Angel Calvo— tenemos 
facultad de denuncia públi
ca por incumplimiento de 
leyes, y en Arenas, en el 
Ayuntamiento, los fondos 
públicos en los que se refiere 
a los salarios no se cobran 
de acuerdo a lo establecido 
por la ley”.

Indicó también que tam
poco entiende el mecanismo 
del cobro por un determina
do Banco: “parece un meca
nismo obligatorio, cuando 
en realidad cada uno debe 
tener libertad para cobrar 
por donde lo crea oportu
no”. En este sentido se refi
rió a uno de los empleados 
que no cobra por el Banco 
de Castilla, como hacen to
dos los demás.

Arenas. Redacción.
La Federación de Servi

cios Públicos de la Unión 
General de Trabajadores 
(FSP-UGT) ha hecho públi
ca una nota en la que de
nuncia los, atrasos con que 
se cobran lós salarios por los 
empleados públicos del Ayun
tamiento de Arenas de San 
Pedro. En ellas acusan al al
calde como principal res
ponsable de esta situación a 
la vez que le “invitan”, según 
señalan, a su dimisión. En el 
comunicado se dice textual
mente:
. “Los empleados públicos 
del Ayuntamiento de Are
nas de San Pedro vienen 
padeciendo de forma escan
dalosa, rutinaria y execrable 
el pago de su salario sin 

puntualidad, la paga extra 
de julio del 88, que la debe
rían hacer cobrado el 1 de 
julio la cobraron el 14 de 
agosto, un poco más y se 
junta con la de nochebuena. 
La paga del mes de agosto, 
que deberían percibir el 31 
de agosto del 88 como má
ximo, se percibió el 8 de sep
tiembre eso sí, el que no co
bra a través del Banco de 
Castilla, con fecha del 24-9-88 
aún no ha cobrado sus ha
beres, ¿por qué?

Algo sí tenemos claro, la 
ley confiere plenos poderes 
como jefe de personal con 

/ poder de organización y co
mo responsable al alcalde de 
la corporación, si esto es un 
problema de incapacidad en 
el ejercicio de sus funciones 

desde la UGT le invitamos a 
que dimita.

La gravedad de los he
chos, su reiteración perma
nente, que parece convertir
lo en costumbre y la forma 
en que se producen nos deja 
perplejos y nos llevan a pre
guntamos:

¿En el Ayuntamiento de 
Arenas de San Pedro se eje
cutan los presupuestos con 
objetividad y eficacia?

¿Sin pagar a los trabaja
dores en tiempo y forma, se 
administra mejor el erario 
publico?

Señor alcalde, con toda 
honestidad, le decimos que 
no sabemos si usted cobra 
sus haberes y dietas pun
tualmente, ni siquiera si lo 
hace a través del Banco de 
Castilla”.

CUEVAS DEL VALLE
Sigue la desconfianza entre los- agricultores BRE VES

La empresa Saltos de Gredos, S.A. mostró en 
Çl Ayuntamiento el proyecto de la minicentral
Cuevas del Valle. F. López.

Han pasado los primeros 
alborotos, las discusiones, los 
tonos altos y ha llegado la 
calma. Una calma tensa, no 
exenta de intranquilidad, de 
comentarios y de tensiones."

En estas páginas, se ha da
do sobrada información sobre 
el tema. Me refiero al proyec
to de construcción de una mi
nicentral hidroeléctrica en 
Mombeltrán, que para su fun
cionamiento recogería las 
aguas del término municipal 
de Cuevas del Valle.

Ahora, con calma, sin las 
prisas de los comentarios de 
urgencia, veamos cuáles son 
las razones que argumentan 
ambas partes, empresa y pue
blo, y ustedes saquen las con
secuencias.

PRODUCTORES DE 
ENERGIA

Saltos de Gredos, S.A., se
gún palabras de José María 
Fernández de la Vega, es una 
empresa nacida hace poco tiem
po, para construir este tipo de 
aprovechamientos y adaptar
se a la ley vigente, que exige 
ser productores de energía v 

no ser distribuidores. Sin em
bargo, llevan en el Valle del 
Tiétar desde 1906. Fue en 
1907 cuando se instaló en La 
Adrada, en donde ha tenido 
cuatro aprovechamientos. El 
último data de 1948 y se cerró 
hace tres años.

La empresa tiene veinticin
co proyectos presentados en 
España afectando a unos cin
cuenta pueblos de nuestra geo
grafía.

Su vinculación con el Valle 
del Tiétar hace que, a la hora 
de redactar un proyecto, ten
gan gran preocupación por 
los hechos ecológicos y los 
impactos visuales y ambien
tales.

El deterioro que causan al 
agricultor y al ganadero estas 
minicentrales eléctricas es mí
nimo. Las tuberías van ente
rradas, los pastizales se pue
den volver a aprovechar, se 
van a respetar los caminos 
tradicionales y algunas fincas 
se van a beneficiar al darles 
nuevos accesos. Solamente una 
franja de tres metros y medio 
que va junto a la conducción 
y que sirve de camino, será 
tierra inutilizada.

José María, lamenta que el 
proyecto no haya sido envia

do a los ayuntamientos y exime 
a la empresa de este suceso, ya 
que no es su obligación.

REUNION CON LA 
COOPERATIVA 
EL CASTAÑAR

Está dispuesto a concertar 
una reunión con algunos miem
bros de la cooperativa “El 
Castañar” para estudiar y ex
plicar el proyecto. Aclaremos 
que la cooperativa “El Casta
ñar” agrupa a la maÿor parte 
de los agricultores y ganade
ros de Cuevas del Valle. Y pa
ra terminar, prometió que el 
sábado tendrían los ayunta
mientos una copia del pro
yecto.

En esto último, hay que de
cir, en honor a la verdad, que 
la empresa ha cumplido.

MAS RAZONES

Antonio Marín Almodóvar, 
ingeniero de la empresa y re
dactor del proyecto, también 
aportó su granito de arena a 
la hora de presentar el proyec
to como viable y conveniente.

Dijo el señor Marín, que 
todos estos proyectos habían 
nacido a la luz de movimien

tos ecologistas, que la base de 
su desarrollo, no es el interés 
económico de las nucleares, 
que es conseguir una energía 
más limpia y que produzca el 
menor número de alteracio
nes ambientales.

UTILIZAR EL AGUA 
SOBRANTE

El kilowatio que en estas 
minicentrales eléctricas se pro
duce, no es el de una conta
minante central térmica y aca
so, en un futuro próximo, al
gún reactor nuclear pueda ce
rrarse debido a la instalación 
de estas minicentrales.

Por último, afirmaba el se
ñor Marín, que el agua que se 
iba a utilizar era el agua so
brante y que si este no era su- 
ficienté, volvía automáticameh- 
te al río antes de captarse.

Esto es, en síntesis, lo que 
los responsables de la empre
sa expusieron en la reunión 
que se celebró en el salón de 
sesiones de la vecina localidad 
de Mombeltrán.

En la próxima crónica, plas
maremos las razones que los 
agricultores y ganaderos co- 
vacheros argumentan en fa
vor de su desconfianza.

Arenas. Niño..

SOCIALISTAS
Los socialistas abulenses 

se han reunido en Arenas 
para elegir la ejecutiva co
marcal. En Arenas estuvie
ron, entre otros. Narciso 
Serrano, Juan A. Lorenzo, 
José L. Blázquez Canales y 
destacados militantes. San
tiago Crespo seguirá sien
do el hombre activo del 
partido en Arenas.
ESCULTOR DE VIDRIO

Javier Gómez es un ge
nial escultor de Pedro Ber
nardo que trabaja con difi- . 
cil facilidad el vidrio espe
cialidad sumamente delica
da a la que se dedican, por 
su complejidad, poquísimos 
artistas. La obra expuesta 
en Arenas muestra el arran
que de un genio del que 
pronto se harán eco todos 
los medios especializados. 
La exposición bien merece 
un artículo monográfico. 
Lo tendrá en un tiempo 
próximo. -
GRUPO GREDOS

Los montañeros del Gru
po Gredos siguen haciendo 
montaña. El último fm de 
semana han organizado una 
serie de actividades en ws 
que la participación ha si
do muy numerosa.
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la ADRADA

Ruth Rodríguez, asistente social. 
Programa de Servicios del CEAS
La Adrada. Javier Fernández._____ ________

Por primera vez —que yo recuerde— La 
Adrada va a disponer de unos servicios espe
ciales, de ayuda y orientación al ciudadano, y 
al frente de ellas una joven abulense, llena de 
ilusión y dispuesta al trabajo (ya lo está ha
ciendo). Una enorme tarea, muy necesaria, 
que, sin duda, va a ser muy bien acogida pues 
son muchos los necesitados de ayuda y orien-

tación en este intrincado bosque del papeleo, 
la consulta y la resolución de los problemas. 
La presentación ya la ha hecho ella misma, 
desde el primer día, en su despacho (provisio
nalmente en el Ayuntamiento), y oyendo y es
cuchando a cuantos acudían a ella. Esto es una 
buena manera de presentarse. Pero había que 
darla a conocer a través de este medio, para 
una mayor divulgación de su tarea.

En primer lugar, le agra
dezco la inmediata acogida a 
este corresponsal de El Diario 
de Avila, y las facilidades que 
me ha dado, sin reserva algu
na, para que tenga conoci
miento de su misión, y la 
exponga.
ALGO SOBRE ELLA

Es muy joven. Es lo prime
ro que resalta. Y una juventud 
(22 años), alegre. Contagiosa 
y, al mismo tiempo, con una 
impresión de estar frente a 
quien “sabe bien por donde 
anda, y lo que viene a hacer”. 
Que en un puesto así ofrezca 
esta imagen de seguridad es 
ya una buena cosa, y esta jo
ven Ruth así se presenta.

Es de La Moraña y no co
nocía (sólo de oídas) el Valle 
del Tiétar, pero tenía ganas de 
verlo. Ahora, no sólo verlo, 
sino experimentario por el 
contacto que va a tener a tra
vés de sus gentes.

Hizo la carrera durante tres 
años en Madrid, y sus prime
ras prácticas en Avila, en el 
Psiquiátrico. Es funcionaria 
de la Diputación Provincial 
de Avila, y como tal ha sido 
destinada al Centro de Acción 
Social (C.E.A.S.), de esta zo
na, con sede en La Adrada, 
aunque abarca más pueblos.

No quiere hablar más sobre 
ella. Me invita, a través de su 
charla, a que divulgue más 
sobre su misión, que es lo que 
realmente la importa.

De todas maneras, el rumor 
de la calle es inevitable: “!Qué 
joven y qué simpática!” Aho
ra está buscando casa, y espe- 
rando que la vengan los mue- 

bles de su despacho y el equi
po necesario para instalarse 
definitivamente. De momento 
está en un despacho habilita
do en la planta baja del Ayun
tamiento, pero pronto, cuan
do termine la estancia de los 
médicos de uyuda, se trasla
dará al Centro Médico del 
pueblo, y éste será el lugar 
definitivo.
AREA DE TRABAJO

En La Adrada, como sede 
de residencia y como cabecera 
de zona, atenderá de 9 a 10 
de la mañana, todos los días, 
y, además de 9 a 14 to
dos los martes. Además, tiene 
a su cargo otros 10 pueblos: 
Casillas, Santa María, Nava
hondilla,' Higuera de las Due-

A veces, se tiene la tenta
ción, cuando se habla de mi
sión de seguir con la coletilla 
de “misión imposible”. Creo 
que nada lo es, cuando hay 
buen voluntad, conocimien
tos, y ganas de trabajar.

Mejor que ir diciendo yo 
el cometido, me remito al 
escrito en el que se especifi
can los servicios que se ofre
cen desde este centro de Ac
ción Social.

Son estos:
1 .—Servicio Social de In

formación y Orientación: Ten
drá por objeto prestar in
formación y orientación a 
todos los ciudadanos en re
lación con los derechos y re
cursos sociales existentes 

ñas, Fresnedilla, Casavieja, Pie
dralaves, Mijares, Gavilanes y 
Pedro Bernardo (si me he de
jado alguno, pido disculpas, y 
.les remito a la Asistente So
ciai, para confirmarlo). Va a 
tener una ayuda de un anima
dor socio-cultural, que junto 
a ella, serán “el equipo” dél 
C.E.A.S.

Asusta un poco, a primera 
vista, la tarea que va a recaer 
sobre ella, y su compañero. Se 
alivia el susto, pensando en la 
ilusión y profesionalidad de 
Ruth. Pero, aun así, creemos 
que es mucho, porque simple 
y llanamente, son muchos los 
problemas, los de ahora y los 
que vengan.

No obstante, yo ya la felici
to, la animo, y me ofrezco a 

Una misión importante
para la resolución de las ne
cesidades que se planteen.

2 .—Servicio Social de Pro
moción y cooperación So
cial: Potenciar la vida de la 
Comunidad, facilitando la 
participación en tareas co
munes e impulsando la ini
ciativa social, primordial
mente el voluntariado y el 
asociacionismo.

3 .—Servicio Social de Ayu
da a domicilio: Prevenir si
tuaciones de crisis personal 
y familiar, prestando una se
rie de atenciones de carácter 
doméstico a los individuos o 
familiares que se hallen en 
situaciones especiales (de es
pecial necesidad), para faci-

presentó el

echar una mano, y espero que 
haya muchos más que lo ha
gan para facilitaría la labor.

Es una labor social y está 
perfecto que se lleve a cabo 
oficialmente y a través de ser
vicios como este, que es, al 
menos en teoría, magnífico. 
No debemos olvidar que to
dos somos parte de esta so
ciedad y debemos colaborar 
para facilitar la tarea.

EL AYUNTAMIENTO DIO 
EL PRIMER PASO

De aquí partió la iniciativa, 
con la petición oficial, y eso 
hay que hacerlo público, para 
reconocimiento. Luego fue la 
Junta de Castilla y León, que 
tiene firmado un Convenio 
con la Diputación, quien es
tudia la petición y decide.

Y decidido está.
Todos colaboran en su par

te correspondiente. Ayunta
miento, Junta y Diputación. 
Ruth y su ayudante utilizarán 
los medios a su alcance, y su 
saber y buena voluntad.

La sociedad, todos, a ayu
dar un poquito también.

litar la autonomía personal . 
en el medio habitual.

4 .—Servicio Social de Con
vivencia: Prestación de ser
vicios a personas y familias, 
cuya problemática les difi
culta la autonomía en las 
funciones más elementales 
de la convivencia. Servicios 
como: ayuda a domicilio, 
comedores, hogares, pisos, 
residencias, de cooperación 
del vecindario, facilitación 
de adopciones, etc.

Después de leida y publi
cada esta oferta, no me que
da más remedio que, prime
ro, asombrarme y luego, ad
mirarme por el valor que le 
va a echar Ruth.

POYALES 
DEL HOYO

Mañana sábado

Representantes 
de El Moral se 
reunirán con las 
corporaciones 
de Arenas 
y Candeleda
Arenas. F.R.

Varios miembros de la 
Junta Directiva de la Aso
ciación El Moral, de Poya
les del Hoyo, han solicita
do mantener una reunión 
en los ayuntamientos de 
las localidades de Arenas 
de San Pedro y Candeleda 
con sus respectivas corpo
raciones municipales, tan
to alcaldes como conceja
les, según manifestó a este 
periódico el vicepresidente 
de la citada asociación, Fe
derico Martín Nebras, en 
el día de ayer.

En estas reuniones, que 
probablemente se celebra
rán en la mañana dei sába
do en Arenas y por la tarde 
en Candeleda, se pretende 
abordar el tema del proin
diviso de Poyales del Hoyo.

Según dijo Federico Mar
tín Nebras en estas prime
ras tomas de contacto en
tre las partes afectadas, por 
las reivindicaciones de esta 
asociación y numerosos ve
cinos de Poyales de una ju
risdicción y un término mu
nicipal propio para esta vi
lla, se intercambiarán opi
niones e impresiones sobre 
posibles alternatibas a to
mar, así como a discutir la 
viabilidad de sus intencio
nes de recuperar el proin
diviso.

Aseguró asimismo que 
“considero esta reivindica
ción totalmente justa”, ya 
que opina que esta petición 
se remonta históricamente 
al siglo XVII, en que el rey 
Felipe IV concedió a Poya
les el título de villa.

VILLAREJO DEL VALLE

En el dia dedicado a la Virgen de Gracia_______

Las campanas sonaron a la 
antigua usanza
Villarejo del Valle. 
^rlos Rosillo.

Este día amaneció con el 
sonido de las campanas con 
sabor de antes. En lugar de 
sonar eléctricamente, las ma- 
^os que tantas -veces lo hi
cieron en otros tiempos vol- 
leron a ha,cerlas sonar co- 

’^o se estilaba antes de la 
modernización. Gustó el de-

¡Gracias, Mila!
tn la solemne misa predi- 

? el nuevo sacerdote fran
ciscano, don Carlos, que ha- 

de las raíces que el pue- 
o de Villarejo tiene arraiga- 

^^ ^^ devoción a su 
^^ Virgen de Gracia 

humildad y predispo

sición de la Madre de Dios.
A continuación hubo la 

solemne procesión de la ma
ñana presidida por las auto
ridades locales y al son de 
música de gaitilla.
CRUZ ROJA RECAUDO 
60.000 PESETAS

Mientras el aperitivo una 
mesa instalada en la Plazue
la sirvió para recoger los 
donativos del pueblo a la la
bor de la Cruz Roja de Es
paña. Fue todo un éxito ya 
que se recaudaron 61.000 
pesetas.

A mediodía grandes gru
pos familiares se reunieron 
en torno a la mesa. Es el día 
grande de la fiesta y hay que

Las fiestas en Villarejo transcurrieron con una gran animación

celebrarlo con un banquete 
en el calor del hogar. El 
pueblo que vive las fiestas en 
pandas hoy se volvió familia.

A media tarde, rosario y

procesión. Después se subas
taron los banzos que este 
año alcanzaron la cifra de 

, 52.000 pesetas. Por la noche 
^n-^hubo fuegos artificiales

como suele ser habitual en 
otros años. La mayordoma 
de este año repetía fiesta y el 
Ayuntamiento se acordó muy 
tarde:
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El proyecto de Ley de Presupuestos Generales fue entregado ayer en las Cortes 
de Castilla y León

Los Presupuestos Generales de la 
Comunidad serán de 129.000 millones 
para 1989
Valladolid. Efe.

EI Consejo de Gobierno de Castilla y León aprobó ayer el 
proyecto de Ley de Presupuestos Generales de la Comunidad 
para 1989, que se elevan a 129.089.581.000 pesetas.

El 58 por ciento del montante total de los Presupuestos 
proyectados por el Gobierno Regional para el próximo año se 
destinan a inversiones, mientras que el 42 por ciento se dedica a 
gastos de funcionamiento de la Administración Regional.

Según el proyecto de Presu
puestos, la Administración de 
Castilla y León destinará 54.352 
millones de pesetas a los gastos 
corrientes y 74.717 a inversiones 
reales.

Del presupuesto de inversio
nes, unos 22.500 millones de 
pesetas se empleará én ayudas 
directas o indirectas para la lu
cha contra el paro, 25.000 millo
nes para la realización de obras 
públicas, 18.000 a la Agricultura 
y otros 9.500 a la construcción 
de Centros de Salud, cuidado del 
patrimonio histórico- artístico, 
obras deportivas y abastecimien
tos de aguas.

FINANCIACION POR LA 
DEUDA PUBUCA

Los principales ingresos que 
contempla el proyecto de Presu
puestos son por la emisión de 
deuda pública por valor de 30.000 
millones de pesetas, transferen
cias corrientes, transferencias de 
capital, tasas y otros ingresos, 
impuestos indirectos y directos.

El proyecto de Ley de Presu
puestos Generales para la Co
munidad fue entregado ayer tar
de en las Cortes de Castilla y 
León, para su tramitación parla
mentaria, por el consejero de 
Economía y Hacienda, Miguel 
Pérez Villar.

El Consejo de Gobierno apro
bó también en su reunión de 
ayer un decreto por el que se 
reestructura la Consejería de 
Agricultura, Ganadería y Montes 
y que cambia de denominación a 
dos direcciones generales.

Premio de 25.000 pesetas Acompañado del ministro de Cultura

Concurso para
elegir el anagrama
de la juventud
Avila Redacción

El concurso está dotado con 
un premio para el que resulte 
elegido de 25.000 pesetas. Po
drán presentar sus trabajos to
dos los jóvenes residentes en 
Castilla- León cuyas edades es
tén comprendidas entre 16 y 30 
años, así como personas jurídi
cas y asociaciones sociales.

La dirección donde enviar los 
anagramas y donde se encuen
tran las bases íntegras del con
curso es: Consejo de la Juventud 
de Castilla y León, C/ Gamazo n.° 
22-2.° 47004 Valladolid. Teléfo
no 39.70.23. También se encuen
tran en todos los Consejos Loca
les de la Juventud

Las Direcciones Generales de 
Agricultura, Ganadería Industrias 
Agrarias y Comercialización y la 
de Reforma Agraria han sido sus
tituidas por las de Producción e 
Industrias Agroalimentarias y de 
Estructuras Agrarias.

ABASTECIMIENTO DE AGUAS

Los consejeros aprobaron la 
inversión de 196 millones de 
pesetas en el abastecimiento de 
agua de la localidad palentina de 
Sadaña, cuyo proyecto asciende 
a 280 millones.

En la reunión se ha aprobado 
la inversión de 19,8 millones de 
pesetas para realizar los inventa
rios correspondientes a los pla
nes directores de abastecimien
to de Burgos, Segovia, Soria, Va
lladolid, León y Palencia

La Junta de Castilla y León 
invertirá 152 millones de pesetas 
en el- acondicionamiento de la 
plataforma de la carretera C-527, 
en el tramo comprendido entre 
Zamora y Bermillo, según un 
expediente aprobado por el Con
sejo de Gobierno.

También se aprobó un decreto 
por el que se declara la urgente 
ocupación de los terrenos afec
tados por la expropiación forzo
sa que precisa el Ayuntamiento 
de Burgos para acometer el deno- 
nominado proyecto de urbani
zación de la Vía Norte.

CUOTAS DE SOCIEDADES '

La Comunidad de Castilla y 
León suscribirá cuotas de las 
sociedades de garantí a recíproca

Don Juan de Borbón inauguró 
la exposición de vidrio de 
La Granja
La Granja de San Ildefonso. 
(Segovia). Efe  

Su Alteza Real Don Juan de 
Borbón, Conde de. Barcelona, 
inauguró ayer oficialmente, una 
exposición de piezas de vidrio en 
la antigua Real Fábrica de Crista
les de San Ildefonso de La Gran
ja, fundada por Carlos III.

Don Juan de Borbón, a quien 
acompañaban el ministro de Cul
tura, Jorge Semprún, y el presi
dente de la Junta de Castilla y 
León, José María Aznar,.fue reci
bido con numerosos aplausos 
por los numerosos vecinos de 
San Ildefonso de La Granja, que 
se habían congregado en los 
accesos a la Real Fábrica de 
Cristales.

Acompañado del comisario de

de Castilla y León LUMBRERAS

“Sogacal” y “Soteca”, por un im
porte de 30 millones de pestas en 
cada una de ellas, según un 
acuerdo adoptado por el Consejo 
de Gobierno.

El decreto por el que se esta
blecieron las subvenciones a cré
ditos que las empresas benefi
ciarías del Gran Area de Expan: 
Sión Industrial de Castilla y León, 
ha sido ampliado por otro.

SUBVENCIONES AGRARIAS

El Consejo de Gobierno ha 
aprobado una subvención de 
unos 104 millones de pesetas 
para la sociedad agraria “ Central 
Hortofrutícola de Carracedelo, 
en la provincia de León, y ha 
dictaminado favorablemente el 
proyecto que dicha sociedad ha 
presentado para la obtención de 
un . crédito de 475 millones de 
pesetas.

Se aprobó también un gasto de 
unos once millones de pesetas 
parala repoblación de 35 hectá
reas de los montes de Riberas de 
Arrabalde, La Isla y El Plantío, en 
la provincia de Zamora

la exposición, Carlos Muñoz de 
Pablos, Don Juan de Borbón re
corrió durante una hora la nave y 
cuatro salas de que consta la 
exposición, que ha sido montada 
por la Fundación Centro Nacio
nal del Vidrio.

Tras una recepción en una de 
las salas de la exposición, el 
ministro de Cultura aseguró que 
la administración central contri
buirá a la creación en la Real 
Fábrica de Cristales del Mueso 
Tecnológico del Vidrio, una Es
cuela del Vidrio y un Centro de 
Investigaciones y Documentación 
Histórica

La exposición recoge una 
muestra única de piezas artísti
cas y productos elaborados en la 
Real Fábrica de Cristales.

Celebrarán encuentras periódicos .

Reunión en León de los 
presidentes de Parlamentos 
Autonómicos
León Efe.______________

Los presidentes de los Parlamentos Autónomos del Estado 
expresaron ayer en León la “voluntad política unánime” de 
celebrar reuniones periódicas para tratar asuntos de las institu
ciones regionales.

Los presidentes de las Cámaras Legislativas regionales, a 
excepción del de la del País Vasco, qúe se incorporará próxima
mente, y de Andaluda. que excusó su ausencia por su reciente 
toma de posesión se reunieron en una sesión de trabajo dentro 
del marco de actividades del VIII centenario de las Cortes de 
León de 1188, consideradas por los historiadores como el primer 
apunte del parlamentarismo.

El presidente de las Cortes 
de Castilla y León, Carlos Sán
chez Reyes, convocante de la 
Conferencia de presidentes de 
Parlamentos Autónomos, su
brayó que en la reunión se 
había esbozado el esquema de 
organización para seguir traba
jando en reuniones periódicas 
que tendrán que ser delimita
das, en otros próximos contac
tos.

INDEPENDENCIA DE MADRID

Sánchez-Reyes dijo también 
que esta reunión no constituye 
de ninguna manera la creación 
de una confederación de par
lamentos autónomos y aseguró 
que Íos presidentes de los res
pectivos legislativos regiona
les “no tienen la sensación de 
depender de las Cortes de.Ma- 
drid”.

Después de asegurar que el 
encuentro mantenido en la ca
pital leonesa ha sido “enorme
mente positivo”, Sánchez- Re
yes señaló que “ha quedado 
claro que la política de los 
partidos a los. que pertenecen 
los distintQs titulares de las 
asambleas no ha enturbiado la 
reunión”. . '

REFORMA DE LOS ESTATUTOS

Carlos Sánchez informó tam
bién que en ,1a reunión se trata
ron asuntos sobre la reforma 
de los Estatutos de Autonomía 
y las transferencias del Estado 
a las Comunidades Autónomas, 
“pero solamente como apuntes 
para próximos contactos”.

Después que “Sánchez-Re- 
yes expusiera ante los medios 
de comunicación el contenido 
de la reunión, intervino el pre
sidente de las Cortes valencia
nas, Antonio García Miralles,

Con la clausura de las fiestas de San Mateo

Se celebró en Valladolid el Día 
del Sordo
Avila Redacción.

Coincidiendo con la clausura 
de las fiestas de San Mateo’88, la 
Federación Regional de Asocia
ciones de Sordos de Castilla y 
León celebró por vez primera en 
Valladolid El Día del Sordo.

El marco de la Pérgola del 
Campo Grande fue espacio insu
ficiente para dar cabida al nume
roso público que se congregó 
para presenciar las actividades 
colonizadas por la Federación, y 

quien afirmó que de esta reu
nión se ha.sacado la conse
cuencia que los parlamentos 
regionales yahan superado"la 
fase de rodaje”.

García Miralles añadió que 
las próximas reuniones permi
tirán el intercambio de expe
riencias comunes, “para evitar, 
por ejemplo, que el Parlamento 
se convierta en la escenifica
ción de pactos que podrían 
haberse producido fuera de sus 
muros”.

Al final de la rueda de pren
sa, Carlos Sánchez Reyes con
cluyó resaltando la convenien
cia de celebrarse nuevos en
cuentros, por coiísiderar que 
son positivos para el desarrollo 
del sistema autonómico.

CONFERENCIA DE 
PRESIDENTES AUTONOMICOS

El único punto del orden del 
día de la reunión era la “pro
puesta de organización y fun
cionamiento de la Conferencia 
de presidentes de los Parlamen
tos de las Comunidades Autó
nomas”.

Esta reunión de presidentes 
de Cámaras Autónomas tuvo 
su primer esbozo en 1986.. cuan
do el anterior presidente de.las 
Cortes de Castilla y León Dio
nisio Llamazares, reunió en 
Burgos a los titulares de las 
Asambleas Legislativas regio
nales, con motivo de la primera 
etapa del Congreso Científico 
sobre la Historia de las Cortes 
de Castilla y León

En el marco de las conme
moraciones del VIII centenario 
de las Cortes leonesas, conti
núan en León las sesiones de la 
tercera y última etapa del Con
greso Científico sobre la histo
ria del parlamento castellano- 
leonés.

que en todo momento mostró su 
apoyo por las reivindicaciones 
del colectivo.

Entre las personalidades que 
allí se dieron cita se encontraba 
el presidente de la Diputa^. 
Provincial de Valladolid, el a* 
rector provincial del INSERSO, e 
concejal de Servicios Sociale 
del Excmo. Ayuntamiento de va 
lladolid y Eduardo Montes e 
representación del delegado 
rritorial de la Junta de Casti 
y León
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Los socialistas votaron en contra

EI Congreso da luz verde a la ley de 
Planta y Demarcación
Madrid. Efe.____________________________________________

£1 Pleno del Congreso rechazó ayer con los votos en contra 
de los socialistas y la abstención del CDS, Minoría Catalana, 
Democracia Cristiana y Partido Liberal, las cinco enmiendas a 
la totalidad presentadas al Proyecto de Ley de Demarcación y 
Planta Judicial.

£1 ministro de Justicia, Enrique Múgica, defendió ante el 
Pleno el proyecto de Ley, elaborado por su antecesor en el 
cargo, Fernando Ledesma, que supone, dijo, la “auténtica pie
dra angular” de la reforma que el Gobierno socialista está ope
rando en la Administración de Justicia.

Acogida favorable de la 
Oposición al acuerdo entre 
España y Estados Unidos 
Madrid. Lid.______________________________

La mayoría de los grupos de la oposición acogieron con 
satisfacción el principio de acuerdo entre España y Estados 
Unidos sobre el nuevo convenio de defensa, si bien han 
manifestado ciertas reservas hasta no conocer el contenido 
del mismo en su integridad. Por otra parte, tanto el CDS 
—que hizo público con un comunicado— como el presiden
te de la Democracia Cristiana, Javier Rupérez, y el secreta
rio general del PCE, Julio Anguita, consideran que el 
acuerdo anunciado por el titular de exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, incumple las condiciones establecidas 
en el referéndum sobre la OTAN, e incluso sospechan que 
podrían ser revisadas por el Gobierno.

Alianza Popular, Izquierda 
Unida y los diputados del 
grupo Mixto, Senén Bernán- 
dez (CG), Juan María Ban
drés (EE) y Ramón Tamames, 
fueron los únicos en presentar 
enmiendas a la totalidad y 
pedir la devolución del Pro
yecto de Ley al Gobierno.

El resto de los grupos de la 
oposición consideró que, aun
que la reciente sentencia del 
Tribunal Constitucional que 
impide al juez que instruye 
una causa dictar sentencia en 
la misma repercute en el cita
do Proyecto, éste podrá ser 
corregido en los siguientes trá
mites parlamentarios.

Enrique Múgica reconoció 
que dicha sentencia ha creado 
una “cierta situación de per
turbación” de la normalidad 

de la Administración de Jus
ticia, que repercute, dijo, so
bre el ordenamiento procesal 
penal.

De todas maneras, el titular 
de la cartera de Justicia seña
ló que los efectos de la senten
cia del Tribunal Constitucio
nal “distan dé revestir los ca
racteres marcadamente catas
trofistas con que en algunos 
medio se ha presentado la 
situación”.

Múgica afirmó que hace 
“en su totalidad” suyo este 
proyecto de Ley elaborado 
por el anterior ministro, “sin 
más modificaciones que aque
llas que resulten imprescindi
bles para acomodar la planta 
judicial prevista en el Proyec
to a las circunstancias deriva
das de la repetidamente citada 

sentencia del Tribunal Consti
tucional”.

Para el ministro, el Proyec
to de Ley es, con el anteceden
te que supuso la Ley Orgánica 
del Poder Judicial, “el único 
que se ha elaborado en nues
tra historia moderna para con
figurar una Administración de 
Justicia como la sociedad es
pañola demanda”.

En el turno de defensa de 
las enmiendas a la totalidad, 
el diputado aliancista José 
Cañeilas dijo que se ha 
perdido una ocasión de hacer 
“una verdadera reforma de la 
Justicia”.

Nicolás Sartorius, portavoz 
de IU, grupo^ que también 
presentó enmienda a la totali
dad, señaló que estaba con
vencido de que, tras la senten
cia del Tribunal Constitucio
nal, se iba a retrasar la trami
tación del proyecto “hasta que 
se solucionasen otros temas”.

“Esta Ley —dijo— es una 
pieza fundamentalísima y se 
trae en un momento inade
cuado e imprudente, sobre 
todo cuando ya se han anun
ciado una serie de reformas 
que ño sé como van a encajar 
en esta Ley”.

Miguel Herrero y Rodrí
guez de Miñón, portavoz del 
Grupo Popular en la comi
sión de exteriores del Con
greso, dijo —tras matizar 
que tenía un conocimiento 
fragmentado del mismo a 
través de los medios de comu
nicación— que con este prin
cipio de acuerdo parece que 
han sido desbloqueadas las 
dificultades que existían. “Es 
positivo para España, para 
la defensa occidental y para 
Estados Unidos que exista 
una relación de colaboración 
entre los dos países. Parece 
que se ha conseguido esta re
lación y que se cumplen los 
condicionamientos constitu
cionales, reglamentarios y po
líticos que existen hoy en 
España. Este acuerdo nor

£1 Senado rechaza 
unánimemente las declaraciones 
de Arespacochaga

La Junta de Portavoces 
del Senado ha decidido re
chazar por unanimidad las 
declaraciones del vicepresi
dente segundo de la Cámara 
y senador del grupo parla
mentario de Coalición Po
pular, Juan de Arespaco
chaga, efectuadas hace unos 
días en la televisión chilena 
y en las que dio el apoyo ai 
régimen del general Augusto 
Pinochet. La Junta, que pre
sidió el presidente de la Cá
mara José Federico de Car

maliza nuestra situación en 
materia de seguridad, per
mite avanzar en las relacio
nes bilaterales con USA, cul
mina elproceso de colabora
ción con la OTAN, fuera de 
la estructura militar, y facili
ta el acceso de España a la 
Unión Europea Occidental 
(UEO)”. Añadió que, en su 
opinión, no vulnera el con
tenido del referéndum y la 
cláusula según la cual ambas 
partes se comprometen a no 
preguntarse si transportan 
armas nucleares. Es —dijo— 
“muy sofisticada, pero pue
de ser útil y debe ser apoya
da. Esto nos coloca en una 
situación semejante a la de 
Noruega que es un país des
nuclearizado. Así es como 
entienden la desnucleraiza- 
ción los países occidentales. 

vajal, expresó el total apoyo 
de la Institución a la llegada 
de la democracia en Chile.

Los portavoces de los gru
pos parlamentarios del Se
nado se reunieron desde pri
mera hora de la mañana y 
escucharon las declaraciones 
que Arespacochaga ralizó a 
la televisión chilena en las 
que daba su apoyo al régi
men de Augusto Pinochet 
con vistas a la celebración 
del plebiscito en aquel país 
el próximo 5 de octubre.

INSTITUTO DE BACHILLERATO

“ALONSO DE MADRIGAL” - AVILA

COMIENZO DEL CURSO 1988-89
1.® de B.U.P.: Día 3, lunes, a las 12,30 horas.
C.O.U., 3.° y 2.° de B.U.P. y Bachillerato 

Experimental: Día 4, martes, a partir de las 10 
horas, según nota expuesta en el tablón de 
anuncios del Centro.

Avila septiembre- 1988.
LADIRECCION

PAGAMOS 
AL CONTADO

CASAS Y 
EDIHCIOS 
ANTIGUOS 
Ocupados, 

o vados
INFORMACION;'

LA UNION Y EL FENIX 
SU COMPAÑIA DE SEGUROS 

DE TODA LA VIDA

Iberduero, S A 
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA
, Día 2-10-88, de 9 a 11 horas: 
Línea M.T. 15 KV ARENAS DE 
SAN PEDRO-CANDELEDA afec
tando a Poyales del Hoyo, Cande
leda, El Raso, Revendedor y C.T. 
particulares.

Avila 28 de septiembre de 1988.

CÁCl£
ZAPATOS - COMPLEMENTOS

Dr. Flamingr 11 AVILA
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Solchaga quiere aun 3,5 de inflación para 1989

Se presenta el proyecto de Presupuestos 
Generales del Estado en el Congreso
Madrid. Lid. Por Mariano Guindal.

El ministro de Economía y Hacienda, Carlos Solchaga, presentará 
hoy al Congreso de Diputados el Proyecto de Presupuestos Generales 
del Estado para el próximo año con unos gastos de 9,14 billones de 
pesetas, un 15 por cien más que el año anterior. Mientras que los 
ingresos se elevan a 8,700 billones de pesetas, un 20 por ciento más.

La gran incógnita de estos 
Presupuestos Generales del Es
tado es el objetivo de inflación 
para 1989, que será fijado en el 
Consejo de Ministros. Así, Carlos 
Solchaga, después del desborda
miento de los objetivos de infla
ción. pretende elevarlo al 3,5 por 
ciento, y al mismo tiempo se 
niega a que esta revisión de 
medio punto suponga una revi
sión en el capítulo de gastos. 
Solchaga argumenta que como 
con los pensionistas y funciona

rios el salario pactado es de 
media el 5,35 por ciento, una 
desviación de medio punto no 
tiene por qué afectar a los pactos 
a los que habían llegado el mi
nistro de Administraciones Pú
blicas y el de Trabajo.

MANTENER EL 3%

Por el contrario, tanto Joaquín 
Almunia, como Manuel Chaves y 
Javier Solana defienden mante
ner el objetivo del 3 por ciento

como condición “sine qua nom” 
para no revisar los pactos a-los 
que ellos habían llegado. Argu
mentan que si el objetivo de 
inflación es elevado en medio 
punto, necesariamente habrá que 
repercutirlo en el salario de los 
funcionarios, pensionistas y 
maestros.

En el Ministerio de Economía 
se calcula que medio punto más 
de inflación supondría en torno 
a cien mil millones de pesetas en 
el capítulo de gastos, ya que 
habría que elevar medio punto 
no sólo a funcionarios y pensio
nistas sino que tendría un im
pacto negativo en la recauda
ción por el IRPF, ya que se de- 
flacta de los tipos de inflación 
prevista

La bolsa logra dispararse
Madrid. Lid.

Los mercados de valores volvieron a vivir el proceso de 
rnejoría producido en la sesión del jueves, pero en esta oca
sión con más intensidad y avances en los valores industriales 
a niveles eufóricos. La propia Bolsa ha sido capaz de auto- 
convencerse de las posibilidades de rhejora en los precios. El 
estrellato corrió a cargo de los sectores industriales, mientras 
el resto del mercado acompaña con una línea suave el 
ambiente positivo.

Los “cascos 
azules” Nobel de 
la Paz de 1988
Oslo. Lid/Dpa

Los “cascos azules”, las 
fuerzas de paz de las Nacio
nes Unidas, que desde 1948 
vigilan desarmadas el impe
rio de la paz en las zonas 
conflictivas del planeta, fue
ron distinguidas ayer con el 
Premio Nobel de la Paz 1988. 
La decisión fue dada a cono
cer ayer en Oslo por el Comité 
Nobel de Noruega

"Las fuerzas de paz, bajo 
condiciones extremadamen
te difíciles, han contribuido a 
reducir las tensiones allí don
de se ha negociado un armis
ticio pero no se ha alcanzado 
aún un acuerdo de paz”, dijo 
Egil Aarvik, presidente del Co
mité Nobel Noruego.

En tales situaciones, las 
tropas de la ONU han sido “la 
voluntad manifiesta de la co
munidad de naciones para 
alcanzar la paz a través de 
negociaciones”, añadió.

Las fuerzas de paz de la 
ONU, que desde su creación 
en 1948 han perdido 550 sol
dados en aras de la paz, tie
nen emplazados actualmente 
un total de unos 10.000 hom
bres en siete zonas de con
flicto, para apoyar iniciativas 
de paz en curso.

Además de tres diferentes 
lugares eri Oriente Medio, hay 
“cascos azules” en la isla de 
Chipre, en Cachemira entre 
India y Pakistán, en la zona 
del Golfo Pérsico entre Irán e 
Irak, y en Afganistán.

El Consejo de Banesto estudia 
nuevas incorporaciones
Madrid. Efe. 

El consejo de Administración 
de Banesto debatió en su reu
nión de ayer las próximas incor
poraciones a este órgano de re
presentantes de Cartera Central, 
sociedad que tiene una partici
pación del 2,2 por ciento en el 
banco.

El Consejo, sin embargo, no 
decidió ningún nombramiento, a 
la espera que el presidente, Ma
rio Conde, y los máximos res-

ponsables de Cartera Central, Al
berto Alcocer y Alberto Cortina, 
así como el presidente del Cen
tral, Alfonso Escámez, lleguen a 
un acuerdo sobre la identidad de 
los nuevos consejeros.

El problema estriba en el nom
bramiento de Aristóbulo de Juan, 
ex-director del Banco de España 
y ex- secretario general del Banco 
Popular, que ha resultado vetado 
por Escámez y Conde, aunque 
los "Albertos” mantienen a este 
candidato.

La Junta de Fiscales no se 
querellará contra el director de 
Diario 16
Madrid. Efe._________________________

El director de “Diario 16”, Pedro J. Ramírez, califícó ayer como 
“positiva” la postura de la Junta de Fiscales porque “no ha decidido 
presentar una querella por desacato” contra él.

“Creo que Moscoso debe to
mar buena nota de ello”, señaló 
Ramírez, y preciso estas declara
ciones señalando que “supongo 
que cuando el Fiscal General del 
Estado solicitó la convocatoria 
de la Junta de Fiscales, buscaría 
el arropamiento político”.

Para Ramírez es “un poco ri
dícula” la convocatoria de la 
Junta de Fiscales “para que ex
plique el ánimo de mi artículo", 
pero —afirmó— “soy respetuo
so con la convocatoria y acudiré 
al requerimiento de la fiscalía”.

Según explicó a Efe, en el 
artículo titulado "La prevarica-

ción dé Javier Moscoso”, "des
cribí la conducta del Fiscal Ge
neral del Estado, usando los re
cursos literarios del castellano”.

“Lo que pienso —agregó— es 
que Moscoso ha incumplido su 
obligación como Fiscal General 
del Estado, al dar la importancia 
que dio a las tres cartas portu
guesas que exculpaban a los 
policías implicados en el caso 
Amedo—, importancia que creo 
no se la cree ni él”.

“El diccionario —continuó— 
llama a esta conducta prevari
cación, pero yo no le estoy im
putando un delito”.

INDICES Azucarera .... 1.060 1.090
Koipe.......... — —

Madrid: 277,75 (4-2,52)
Barcelona: 119,34 (4-3,51)

Tabacalera\..
Uniasa ....

905 902

Bilbao: 364,21 (4-3,02)
Valencia: 249,04 (4-1,90) Construcción:

Cubiertas..... — —
Dragados..... 399,50 .413

BOLSA DE MADRID Focsa.......... — —

Acciones: Anterior Ayer Comercio:

Electricidad:
Finanzauto .. — —

Transportes y Comunicaciones:
Cantábrico ... 189 192 Telefónica ....Hidrola .... 91,25 91 181 183
Sevillana ... 104,25 105 Iberpistas..... — —
Iberduero ..'.. 128,75 129 Seguros:Fenosa .... 83,50 84,50

1.400 1.425Mapfre ....
Mineras, Metal Básicas: Fénix.......... 2.380 2.425
Felguera ... 355 366 Bancos:Hornos........ 80,50 81,50
N. Montaña. 96 100 Castilla....... 5.790 5.790

Bilbao .... 1.065 1.070
Cementos: Central .... 1.015 1.015
Asland .... 920 945 Banesto . . . 1.015 1.015
Lemona ... Hispano ... 758 . 758
Valen. Cem.. 1.80Ô 1.920 Popular ... 1.631 1.631
Uralita .... 543 548 Santander.... 930 932

Exterior ... 420 425
Químicas: BNP.............

Fomento......
501
389

520
389

Cepsa .......... 455,50 459,50 Herrero ... 1.349 1.400
Cros............. 437 481 Bankinter..... 1.010 1.012
Río Tinto..... 334 373 Valencia ... 321 321
Petromed..... ■ — — Zaragozano .. 862 862

Atlántico...... 320 320
Metal Mecánica:
M. Ibérica.... 253,50 262

Vizcaya...... 1.070 1.070

Citroen .... 1.350 1.370 Inmobiliarias:
Tudor.......... 325 338 Encinar........ 765 765
Amper .... 775 790 L Metro .. . 875 875
Auxiliar ... — — Urbis .......... 457 480
Fasa............. 595 610 Vallehermoso 600 637
Santa Ana.... ' — 380 Vacesa .... 875 . 875 ✓
Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:
Papelera. 277 288 Cartisa .... __ 1.020
Sarrio ..... 382 392 Popularinsa. — —
Aguila .... 367 370 Bansaliber.... — 990

Un sorteo que hará historia

«00
1000

6*?

Desde ei Teatro Real de /Madrid 
Por primera vez en la historia de la 
Loteria Nacional, un Sorteo 
Europeo. Un sorteo realmente 
Extraordinario: 500 millones de 
pesetas al décimo, y muchos, muchos 
premios más.

1 No se lo pierda: 8 de Octubre, 
j UnSorteoqueharáhistoria.

lotería (({))) nacional
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FÚTBOL

El delantero abulense consiguió tres goles en la eliminatoria de Copa _________________________

Yeli espera que el Real Avila juegue igual 
contra el Pegaso que contra el Castilla
Avila. Redacción. 

Yeli fue el gran artífice de la victoria del Real Avila frente al 
Castilla, en el partido de ida de la Copa del Rey, disputado el 
miércoles por la noche en el Estadio Municipal ‘‘Adolfo Suárez”. El 
encuentro finalizó con un 4-2 en el marcador, siendo Yeli el autor de 
tres de los tantos abulenses, fruto de sus buenos Conocimientos de 
táctica individual; como son la visión de desmarca y el concepto de 
anticipación, elementos muy difíciles de enseñar en los entrena
mientos y que diferencian a los jugadores mediocres de los que rozan 
la genialidad. Yeli espera que el Real Avila juegue igual contra el 
Pegaso que contra el Castilla.

Yeli estuvo peleando duran
te todo el partido, hásta que les 
sustituyeron en el minuto 81, 
con una defensa pegajosa a la 
que ganó la partida en varias 
ocasiones y, aunque sólo con- 
sigió tres tantos, pudo haber 
marcado alguno más.

Tras estos tres goles, Yeli 
lleva cinco en la competición 
del “K.O.”, dos le marcó al Ca
cereño en su casa, le coloca 
como uno de los máximos rea
lizadores dentro de la Copa del 
Rey.

Para Yeli, marcar tres goles 
en un partido es cuestión de 
suerte: “Se meten con mucha 
suerte y, en este caso, dos con 
el pie y uno con la cabeza”, nos 
comenta entre risas.

El haber luchado en este 
partido más de lo habitual, es 
una de las razones que expone 
el delantero centro del Real 
Avila para justificar el marca
dor: "Se ha luchado más y, en 
definitiva, hoy ha entrado el 
balón, otros días, a lo mejor, no 
entra. Todo es cuestión de estar 
bien, estar motivado y tener 
suerte”.

El hecho de que el rival de la 
eliminatoria de Copa fuera el 
Castilla, filial de uno de los 
grandes de Europa, el Real Ma
drid motiva de una forma es

Se ha formado una gestora que se hará cargo del equipo

no desapareceEl Arévalo,
Arévalo. Fernando G. Muriel.

En contra de lo que salió en 
páginas de este periódico 

base unas semanas, el equipo 
fútbol de nuestra ciudad, sí 

jugará en la temporada 88-89 
que está a punto de comenzar.

Tras una carta enviada por 
hasta hace unos días presi

dente del Arévalo C.F., Igna
cio Robles, al ayuntamiento y 
a la delegación provincial de 
jutbol de nuestra provincia, en 
‘U que señalaba la renuncia de 
que el citado club hacía para 
Jagar en la presente tempo
rada. El alcalde y el concejal 
delegado de deportes, envia- 

cartas a varios aficionados 
ai íutbol para que estos asistie- 

a una primera reunión en 
‘a que se intentaría ver cuáles 
Un los principales problemas 

^.cl equipo para intentar solu- 
^lonarlos, y que el club jugará 
^s^ta temporada si fuese pusi

eras un primer contacto, se

pecial a los jugadores: “No ca- 
bé duda que él Castilla tiene un 
nombre muy grande: entonces 
tienes más ganas de jugar, sales 
con una motivación especial”. 
La eliminatoria no está deci
dida en opinión de Yeli: “Ellos 
con un equipo de superior ca
tegoría, no nos vamos a enga
ñar, creo que la eliminatoria 
está a un cincuenta por ciento, 
¿quién nos lo iba a decir a 
nosotros? ,

“ESTAMOS JUGANDO 
BIEN”

La demostración de juego 
que hizo el Real Avila en la 
noche del miércoles ante un 
público que abarrotaba el'‘Adolfo 
Suárez”, hará que el domingo 
se exija al cuadro abulense el 
mismo juego que hizo vibrar a 
la afición: “Yo espero que vol
vamos a jugar igual que frente 
al Castilla, creo que estamos 
jugando bien y espero que siga 
la racha, pero no sé cómo sal
drán las cosas. Desde luego 
vamos a intentar, como en to
dos los partidos, ganar”, co
menta el delantero abulense.

Faltando diez minutos para 
el final del partido, que luego 
se prolongó más de lo debido, 
Yeli fue sustituido: “Sigo con el

formalizó una posible gestora 
que se hiciese cargo del equipo 
en el momento en que el actual 
presidente dimitiese. Se vio 
que los problemas económicos 
serían viables, tras las ayudas 
que el propio ayuntamiento 
concedería, así como el de 
buscar a posibles jugadores 
que serían entrenados y prepa
rados físicamente por unas 
personas especializadas en ello.

Posteriormente, tras una reu
nión en la que los miembros 
del Ayuntamiento citados en 
el párrafo anterior, man
tuvieron -con los responsa
bles de la Delegación Provin
cial de fútbol de Avila, en la 
que se vio la posibilidad de que 
el Arévalo jugara en la compe
tición en la misma categoría 
que en las etapas anteriores. 
Primera Regional. En una 
nueva reunión de los represen
tantes municipales con los afi
cionados, se comunicó la noti
cia esperada, por lo que se 
efectuó una tercera y defini

Yeli durante un lance del partido contra el Castilla LUMBRERAS

dedo mal, me lo anestesio, al 
finalizar el partido comienza a 
despertarse, piso mal y se me 
cargan los gemelos, sólo es 
eso”.

La marcha que lleva este 
jugador desde que ha comen
zado la liga es increíble, sobre 
todo de cara al gol, pero de 
forma especial en los encuen
tros de Copa del Rey: “Ya me 
gustaría seguir marcando en 
todos los partidos, como hasta 
ahora, pero eso son rachas. Lo 
mismo luego estoy diez jorna
das sin marcar que me tiro toda 
la temporada marcando goles.

tiva reunión, el jueves, 22 a la 
que asistieron la Junta Direc
tiva de la Federación Provin
cial, encabezada por su presi
dente, Rafael Quirós, la direc
tiva del Arévalo, con Ignacio 
Robles a la cabeza, el alcalde, 
Luis Alberto Antonio, el con
cejal delegado de Deportes, 
Epifanio Conde, así como 
público asistente a las anterio
res reuniones, que se vió incre
mentado, por lo .que se vió, 
claramente, el empeño que 
hay en Arévalo para que el 
fútbol vuelva a ocupar ese 
espacio, de las tardes de los 
domingos.

AUDITORIA

Tras unas declaraciones de 
Ignacio Robles, en las que este 
expuso las dificultades eco
nómicas por las que el Clúb 
atravesaba en estos momen
tos, causas por las que decidió 
no inscribir a la formación 

ojalá sea esto último”.
El último partido de liga ju

gado por el conjunto abulense 
se disputó en Tenerife, frente al 
Marino. En ese encuentro, Yeli 
no salió al campo hasta la 
segunda parte, lo que provocó 
las quejas de este jugador so
bre la decisión de Tejedor en 
los medios de comunicación 
abulense: “El no tiene por qué 
darme explicaciones, él es el 
entrenador y debe hacer lo que 
cree oportuno, porque para eso 
está. Pero espero no estar en el 
banquillo nunca, porque no me 
gusta, pero si algún día me deja, 
tendré que acatarlo”.

arevalense en la liga actual, así 
como los problemas con las 
subvenciones municipales, y 
del dinero expuesto por él 
mismo. Luego hablaron los 
presidente de la Corporación 
Municipal y de la Delegación 
Provincial de Fútbol, y se con
siguió que una auditoría re
suelva el problema económico 
obtenido por la gestión de la 
directiva cesante, la formali
zación de una gestora, el com
promiso del Ayuntamiento para 
sufragar los gastos del Arévalo 
para con la citada delegación 
para la inmediata puesta en 
marcha del equipo así como 
uno de Juveniles, y, que si son 
demostradas como gastos del 
Club las facturas presentadas 
por Ignacio Robles como défi
cit del Arévalo C.F., se les 
entregaría a este la cantidad de 
100.000 pesetas con lo que 
comenzaría una nueva etapa 
para el fútbol arevalense.

Se formalizó la gestora, y’se 
empezó desde ese momento a 
buscar gente para que. forme el 
equipo, así como para otro de 
juveniles que cree cantera para 
que el Club de nuestra ciudad 
se sitúe en el lugar que merece.

Próximo rival del
Real Avila

Club Deportivo 
Pegaso
Avíla. Redacción.

El rival del Real Avila en la 
competición de liga para este 
domingo será el C.D. Pegaso, 
equipo fundado en 1962.

La ficha técnica de este con
junto és la siguiente:

Nombre del Club: Club Depor
tivo Pegaso.

Año se fundación: 1962.
Sede Social: Plaza de San Cris

tóbal sin número, Ciudad Pega
so. Madrid.

Telefono (91) 742 86 84.
Uniforme: Camiseta azul, cal

zón blanco y medias azules.
Presidente: José Luis Martín 

Menéndez.
Entrenador: Femando Sierra.
Estadio: Ciudad Pegaso.
Capacidad: 8.000 espectado

res.
Dimensiones: 105 metros de 

largo por 67 de ancho.
Presupuesto: 28 millones de 

pesetas.
Situación en la tabla clasifi

catoria: Está colocado en la dé
cimo tercera posición, con tres 
puntos y un nuegativo. Ha mar
cado cuatro goles y encajado 
cinco.

SANCIONES EN SEGUNDA 
B GRUPO III

Suspender por cinco partidos 
a Cruz (Don Benito), por insultar 
grave y reiteradamente al árbitro.

Suspender por tres partidos a 
Becena (Badajoz) por agredir a 
un contrario.

Suspender por un partido a 
Rebollo (Pegaso), por agredir a un 
contrario, concurriendo la cir
cunstancia atenuante de provo
cación muy cualificada; a Pau
lino (Don Benito), por menos
preciar al árbitro.

CICLISMO

Urralburu dice que 
el Reynolds es 
un orgullo 
para Navarra
Pamplona. Efe. 

Gabriel Urralburu presidente 
del Gobierno de Navarra, dijo 
ayer que “el equipo Reynolds 
supone un orgullo legítimo para 
la sociedad navarra y española, 
ya que ha visto cumplidas sus 
aspiraciones en el Tour de Fran
cia”.

El presidente navarro realizó 
estas declaraciones en la recep
ción ofrecida a' los componentes 
del Reynolds en la sede del Go
bierno de Navarra, dentro de los 
actos que la Comunidad Foral de 
Navarra realiza como homenaje 
a este equipo.

Urralburu manifestó que era 
“una enorme satisfacción poder 
reconocer en este sencillo ho
menaje el esfuerzo realizado por 
el Reunolds, que ha hecho posi
ble un éxito internacional”.

El presidente de la comunidad 
de Navarra elogió la figura de 
José Miguel Echávani, director 
del equipo, al que definió como 
una persona “honesta”, creativa 
e inovadora en el deporte”.
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Peñalver pagó su inexperiencia en la prueba de decatlón 

Casal y Sánchez Vicario aseguraron la plata 
en la competición de dobles

ATLETISMO _hm

Un médico asegura 
que Johnson 
reconoció haber 
tomado drogas

Seúl. Efe.

La pareja española formada por Sergio Casal y Emilio Sánchez se 
aseguró al menos la medalla de plata de la competición olímpica de 
tenis y jugará, el sábado próximo, por el oro con los favoritos en la 
modalidad de dobles, los estadounidenses Ken Flach y Robert 
Seguso. Los españoles, catalogados en el segundo lugar del cuadro 
de cabezas de serie, han respondido, por el momento, a las 
previsiones basadas en su trayectoria victoriosa que se alargó ayer 
hasta 27 partidos consecutivos.

La medalla de plata, ya en el 
bolsillo de los españoles, cons
tituye un éxito indiscutible, con 
independencia del resultado 
de la final ante los dos mejores 
especialistas mundiales del te
nis por parejas.

Casal y Sánchez derrotaron 
por 6-4, 1-6, 6-3 y 6-2 a los 
suecos Stefan Edberg y Anders 
Jarryd, dos grandes jugadores 
por separado pero algo menos 
efectivo en pareja.

De esta forma, el dúo es
pañol se tomó el desquite de la 
denota que sufrió ante estos 
dos jugadores en la final del 
torneo de Wimbledon de hace 
dos años.

El partido, disputado en la 
solemne pista central, tuvo una 
fase crítica para Emilio y Ser
gio. Tras anotarse el primer set, 
los suecos encontraron la fór
mula para superar a los espa
ñoles, restando a los pies de 
Casal, que no acertaba a elevar 
la bola por encima de la red.

Corregido el desperfecto, los 
españoles resolvieron a su fa
vor las dos mangas siguientes y 
el partido.

La selección española de ba
loncesto se despidió de la com
petición olímpica con un nue
vo fracaso, esta vez ante el 
conjunto de Puerto Rico, que 
relegó al cuadro ibérico a la 
octava posición.

El equipo de Antonio Díaz 
Miguel ha perdido seis puestos 
en el escalafón olímpico en el 
periodo de cuatro años com
prendido entre los juegos de 
Los Angeles y los de Seúl, a los 
que llegaron con vitola de sub
campeones.

El partido por el séptimo 
puesto se resolvió de manera 
favorable a Puerto Rico gracias 
a un triple conseguido en los 
últimos segundos por Mario 
Morales, que dejó el marcador

BALONCESTO

02-93. España sólo pudo ser
El alcalde de Barcelona llegó 
a Seúl

octava
Seúl. Efe.

92 (45-1-47). España: Margall 
(2), Jiménez (31), Solozábal (2), 
Martín (11), Epi (25) —cinco ini
cial—, Villacampa (2), Arcega, 
Martínez (12), Biriukov (7).

93 (474-46) Puerto Rico: Picu- 
Un Ortiz (15), Gause (9), Cruz (9), 
Morales (25), Ramos (7) —cinco 
inicial—, Ithier (2), Mincy (15), 
Ríos (5), Edgar León (6).

Arbitros: Gibac (YUG) y Stee- 
ves (CAN).

La selección española de ba
loncesto se despidió ayer de los 
Juegos Olímpicos de Seúl con el 
mediocre saldo de un octavo 
puesto final, una justa derrota 

en 93-92 para los americanos.
Díaz Miguel comentó, al tér

mino de una nueva exhibición 
de mal juego, que este encuen
tro sobraba en el calendario 
olímpico. El seleccionador por
torriqueño tendrá, a buen se
guro, una opinión bien distinta.

La clave de la derrota es
pañola, según la explicación 
del técnico español, estuvo en 
el partido de cuartos de final 
contra Australia, en el que se 
perdió toda posiblidad de lu
char por las medallas.

Los jugadores espáñoles, des
moralizados, fueron muy infe
riores a sus rivales tanto en el 
aspecto defensivo como en el 
ofensiva Por si fuera poco, las 
estadísticas arrojaron un saldo 
de 14 pérdidas de balón por 
parte de los hispanos.

DISCRETO NIVEL EN 
ATLETISMO

En atletismo tan sólo com
pitieron tres españoles, y en 
todos los casos a un nivel dis
creto, ya que Antonio Peñalver 
no logró batir su récord na
cional de Decatlón, y Alejandro 
Gómez siguió la misma suerte 
que Abel Antón: eliminados en 
semificanles de 5.000 metros.

Peñalver no pudo sobrepo
nerse a la rémora que supuso 
su actuación de la primera jor
nada, en la que pagó su inex
periencia. Ayer, en las cinco 
últimas especialidades, el mur
ciano mejoró ostensiblemente, 
en varios casos, como en el de 
la jabalina (55,68), batiendo sus 
marcas personales.

Alejandro Gómez se clasifi
có undécimo en la primera se
mifinal de 5.000 metros. Tuvo 
la desgracia de pescar un res
friado a poco de llegar aquí y, 
como le ocurrió a Abel Antón 
unos minutos después, las pier- 

ante Puerto Rico y un juego que 
en nada recordó el que hace 
cuatro años le valió la medalla de 
plata en Los Angeles.

El excesivo número de balo
nes perdidos (14), unido a una 
inferioridad reboteadora y en
cestadora clara, propiciaron que 
la selección centroamericana lle
vara la iniciativa durante casi 
todo el encuentro, con ventajas 
que superaron en el primer pe
ríodo los diez puntos.

La mejoría del combinado his
pano en la segunda parte, gracias 
a las acciones individuales de 
Andrés Jiménez y Epi, no fue 
suficiente para doblegar a sus 
rivales.

La pareja española, Emilio (en la foto) y Sergio, derrotaron a los suecos
Edberg y jarryd ARCHIVO

ñas no le respondieron cuando 
se produjo el Cambio de ritmo.

El vigués cumplió en mayor 
medida que el soriano, a quien 
lleva ventaja de cinco años y de 
experiencia en competición in
ternacional.

SUAREZ, EN 
LA FINAL DE C-1

En piragüismo, jomada desa
fortunada de los españoles, que 
no consiguieron entrar en nin
guna final. Para colmo, todos

Seúl Efe.

Pasqual Maragall, alcalde de 
Barcelona, llegó ayer por la 
tarde a Seúl, procedente de 
Tokiio, para recibir el domingo 
la bandera lolímpica que on
deará en el estadio de Montjuic 
durante la disputa de los Jue
gos de la XXV Olimpiada, el año 
1992 en Barcelona.

Maragall recibirá la bandera 
oficied de los cinco aros de 
manos de otro barcelonés, Juan 
Antonio Samaranch, presiden
te del Comité Olímpico Inter
nacional (COI), durante la ce
remonia de clausura de los 
Juegos Olímpicos de Seúl.

El alcalde de Barcelona llegó 
a la capital coreana alrededor 

ellos se clasificaron últimos en 
sus respectivas series semifi
nales.

Hoy, Narciso Suárez, “el hom
bre centésima” defenderá el 
honor español en el canal de 
regatas, en la final de C-1 sobre 
500 metros.

La selección de hockey hier
ba cerró su actuación con una 
victoria por 2-0 sobre el flojo 
conjunto coreano, en un par
tido insulso que los españoles 
se tomaron en plan de entre
namiento.

de las cuatro y media de la 
tarde hora local (ocho y media 
de la mañana hora española) y 
en el aeropuerto de Kimpo fue 
recibido por el embajador de 
España en Seúl, Fermín Prieto 
Castro, por el Consejero Dele
gado del Comité Organizador 
(COOB 92), José Miquel Abad y 
por el director general, Jaume 
Clavell.

Pasqual Maragall se mostró 
a su llegada muy satisfecho por 
la firma de un crédito para 
Barcelona en la capital japone
sa "que se ha conseguido en 
unas buenas condiciones", sub
rayó. También firmó un, con
trato en Tokio con una firma de 
seguros para la cobertura del 
"concert de la nit'.

Nueva York (EEUU). Efe.

El doctor Lee In Jon declaró al 
periódico estadounidense "New 
York Newsday” que el atleta ca
nadiense Ben Johnson le con
fesó que había consumido tres 
tipos de drogas durante los tres 
días anteriores a la final de dicha 
prueba.

El doctor Lee, encargado de la 
coordinación del control anti- 
dópihg en el estadio olímpico de 
la capital surcoreana, no podría 
identificar cuáles eran los pro
ductos consumidos por John
son, según dicho rotativo, pero 
indicó que uno de ellos estaba 
dentro de la lista de las 116 
sustancias prohibidas por el Co
mité Olímpico Internacional (COI).

Johnson, que dio positivo de 
esteroide anabolizante tras el 
examen que se le practicó una 
vez finalizada la carrera en la 
que pulverizó su propio récord 
mundial con una marca de 9.79 
segundos, declaró al doctor Lee 
haber consumido drogas, duran
te el proceso del control anti
doping que se le practicó hora y 
media después-de la final en la 
que logró una nueva plusmarca 
mundial.

El doctor Lee comentó al dia
rio estadounidense que Johnson 
le aseguró haber consumido cier
to tipo de droga por inyección, 
mientras que las otras dos clases 
de doping fueron ingeridas por el 
atleta en forma de pastillas.

El doctor Lee dijo también al 
rotativo estadounidense que no
tó muy agitado a Johnson cuan
do este se personó en el lugar 
destinado en el estadio a la toma 
de muestras para el control an
tidoping.

RITMICA «M^^M
María Martín es 
décimo cuarta tras 
la fase previa
Avila. Redacción.______

La campeona de España de 
gimnasia rítmica, María Martín, 
descendiente de Poyales del Ho
yo, se encuentra clasificada en el 
décimo cuarto lugar de la clasi
ficación, al término de la fase 
preliminar. La puntuación con
seguida por Martín es de 38,650, 
a 1,350 de la primera clasificada, 
la soviética Marina Lobatch, que 
tiene 40,0(X).

La alicantina Maisa Lloret, por 
su parte, está en sexto lugar a un 
solo punto de la primera. La final 
de esta especialidad olímpica se 
disputa en la madrugada de hoy.

La clasificación está de la si
guiente manera:

1, Marina Lobatch (URS), 40,000^ 
Adriana Dounavska (BUL), 39,W 
3, Alexandra Timochenko (URSS ' 
39,750: 4, Bianka Panova (BUL. 
39,450: 5, Andrea Simko (HW 
39,050:6. Maisa Lloret (ESrh 
39,000: 6, Giulia Staccioli (uA ’ 
39,000: 6, Milena Reljin (YUG’ 
39,000: 9, Teresa Folga (POL). 
38,850: 10, Diana Schmiemann 
(FRG), 38,800: 10, Eliza BialkoWS; 
ka (POL), 38,800: 12, Mary Fusesi 
(CAN), 38,700: 12, Micaela impe' 
ratori (ITA), 38,700: 14, Mana 
Martín (ESP), 38,650: 15/W 
Pang (CHN), 38,600: 15, Denisa 
Sokolovska (TCH), 38,600.
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Calva, rana y herrones_________________________

Avila participa en los I Juegos 
Populares en tres modalidades
Avila. J.R.A.

La participación abulense 
en los I Juegos Populares de 
Castilla y León, que se cele- 
brán este fin de semana en Va
lladolid, se limita a tres moda
lidades: Calva, Rana y He
rrones. En la II Legua popu
lar no había ningún corredor 
inscrito hasta el momento. 
Los participantes saldrán de 
nuestra capital en la mañana 
del sábado, para competir en 
Valladolid, a partir de las 10 
de la mañana.

La competición .4,e,calva es 
en la que nuestros represen
tantes tienen más posibilida
des de volver con el título de 
campeones, ya qup es una es
pecialidad en la que nuestra 
provincia tiene a consumados 
jugadores, con una competi
ción perfectamente estructu
rada por categorías.

Las, otras dos disciplinas 
tienen un pronóstico más 
abierto, pero se espera que los. 
abulenses finalicen en los 
puestos de cabeza. Bautista Muñoz, uno de los integrantes de la selección de Calva de Avila. lumbreras

El equipo que representa a 
nuestra provincia en calva es
tará formado por los mismos 
hombres que ganaron el cam
peonato interautonómico en 
Madrid: Juan José Rodríguez 
Alonso (Caja de Avila), Bau
tista Muñoz (Caja de Ávila), 
Eutiquio Prieto (Mironcillo), 
Martín Hernández (Toledana) 
y Angel Muñoz (Toledana).

En la competición de rana 
Avila estará representada por 
los siguientes jugadores: Félix 
San Gil, Eduardo García, Gre
gorio Ramos y Luis Hernán
dez.,

El equipo de herrones lo 
componen: Mauricio Herráez, 
Honorio Hernández, Jesús Gar
cía y Gabino Carreras.

CICLISMO __i

El IV Trofeo

Restaurante
Ocambo se celebra 

mañana
Avila. L.M. Soto.

El próximo sábado, a partir 
de las cinco y media de la tar
de, la localidad abulense de 
Tornadizos será escenario del 
IVTrofeo “Restaurante Ocam
po” de ciclismo. La prueba, 
que estará organizada por el 
C.C. Las Hervencias, estará 
reservada a las categorías ba- 
se de este deporte, es decir 
Principiantes, Alevines e In
fantiles.

Los corredores participantes 
en la prueba tendrán que dar, 
según su categoría, diversas 
vueltas a un circuito urbano 
de Tornadizos.
,. Siete trofeos y cinco meda- 
uas tendrán los primeros cla
sificados en cada una de las 
eategorías participantes. Des
nucar, también que la Escuela 
urejor clasificada en el cóm
puto final de las tres catego- 
^^as, recibirá un bonito trofeo.

Las inscripciones del “IV Tro
feo Restaurante Ocambo” se 
realizará el mismo día de la 
prueba, en el Ayuntamiento 
ue Tornadizos. Se espera que 
^dos los clubes y escuelas 

uhulenses del ciclismo base, 
^^dan a esta conlpetición.

Esta es una de las últimas 
pruebas del calendario ciclista 

e esta temporada para estas 
.utegorías, por lo que loS 
uprendices” de ciclista les 

quedan pocas oportunidades 
^ demostrar sus habilidades 
^odre la bicicleta.-

SuNóminá,Su Pensión, 
Su Ahorro...

...Merecen
Piemios Como

_ ... ¡0 de un millón!

® CZLIA RURAL
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FÚTBOL SALA

El Yedi ganó en la prórroga “Las 24 
horas de fútbol-sala” de Cebreros
Cebreros. S. de Higes.

Durante el pasado fin de 
semana se ha celebrado el pri
mer campeonato “24 horas de 
futboll-Sala”, que ganó el equi
po Yedi tras tener que jugar 
prónoga frente al P.B.U.

Los encuentros se han de
sarrollado en el recientemente 
inaugurado polideportivo de 
“El Mancho”, que, como nues
tros lectores conocen se abrió 
al público con motivo de la 
celebración del día de la Pro
vincia cuyos actos tuvieron lu
gar en Cebreros.
Los equipos participantes fue

ron Codere; Talin; M. Recio; 
PubKateto; Marimba; Yedi; P.B.V.; 
Paseo-Comic; Atletic-pio; y Vi
deo Club Blázquez. El campeo
nato fue organizado por la dis
coteca Don Duende y fue pa
trocinado por los siguientes 
establecimientos: JLP, Aniano 
Sánchez, Recreativos Gredos, 
Bar restaurante Talin, Comer
cial Jabugo, Mesón las Tinajas, 
Pesc.aderia Miguel González, Ta
ller mecánico Félix González, 
Tomás Lorenzo Fernández, Vi
cente Marín Díaz, Codere-Cons
trucciones Talin, Relojería An
gel, Excmo. Ayuntamiento de 
Cebreros, Coca-cola, Lanas El 
Alamo, Carrasco y Gómez, Bar 
Amistad, deportes Tabola, Ta
lleres mecánicos F. Monton, 
S.P.A., Terrazos Antonio Gutié
rrez Arribas, Pub Majote y Grá
ficas Chiqui.

Como se observa, la acepta
ción de estas primeras veinti

cuatro horas han estado per
fectamente amparadas por ca
sas comerciales, demostrando 
el auge que nuestro pueblo 
está adquiriendo.

El precio de inscripción por 
equipo fue de 4.000 pesetas, 
estuvo regido el campeonato 
por las normas de la F.E.F.S. Los 
^gg^ios consistieron en Trofeo 
joyería Angel (Avila) y 150.000 
pesetas de material deportivo 
para el campeón: el subcam
peón obtuvo Trofeo Ricard y 
50.000 pesetas en material de

portivo, el tercer y cuarto cla
sificado obtuvieron trofeo Ri
card y 25.000 pesetas en ma
terial deportivo. También el má
ximo goleador obtuvo trofeo 
Ricard y lote de productos de 
comercial Jabugo.

Los ganadores de estos pre
mios fueron: Primero Yedi, S.A. 
el 2.“ P.B.U., el tercero, fue 
Atlétic Pío y el cuarto Video 
olub Blázquez.

La entrega de los premios 
fue en discoteca Don Duende 
donde asistió numeroso público.

RENFE INFORMA
HUEVOS Y MEIORES SERVICIOS ENTRE 

MADRID. AVIl A Y VALLADOLID
RENFE ha llevado a cabo una sustancial 
mejora en el servicio ferroviario, que 
comunica Madrid y Avila con Valladolid, 
consistente en la modificación de horarios 
y ampliación del servicio de trenes 
interurbanos que unen estas tres ciudades.
A partir de ahora podrá disfrutar de un 
auténtico «puente ferroviario» entre Madrid, 
Avila y Valladolid, con 6 trenes interurbanos 

PRECIOS: y 6 de largo recorrido en cada sentido.
MADRID-VALLADOLID: ida 1.065 pts.; ida y vuelta 1.710 pts. 
AVI LA-VALLADOLID: ida 555 pts.; ida y vuelta 890 pts.

TABLA DE HORARIOS

@ RiflFi
MEJORA TU TREN DE VIDA

6.15 - 15.59 16.55 19.25 MADRID-ATOCHA 11.08 14.41 17.26 19.26 21.18 25.52

6.53 8.45 14.15 17.10. 19.59 MADRID-CHAMARTIN . 10.55 14.28 17.15 19.15 21.05 25.09

8.22 ■10.29 15.50 18.55 21.18 AVILA 8.55 12.45 15.51 17.58 19.25 21.51

9.45 11.45 17.02 20.05 22.46 ’ VALLADOLID 7.14 .11.54 14.20 16.20 10.14 20.22

A PARTIR DEL 25 DE SEPTIEMBRE

FUTBOL

San Antonio e I.C.M. 
encabezan el Trofeo 
Pedro Pascual
Avila. Redacción.

El Club Deportivo San An- 
tonio-B. Panchito y el I.C.M. en
cabezan la clasificación del Tro
feo de aficionados Pedro Pas
cual, tras dos jornadas de liga 
que se llevan disputadas hasta el 
momento. Estos dos equipos se 
deshicieron de sus rivales en 
este último partido de liga por 
idéntico marcador, 2 goles a uno, 
los de San Antonio frente aí 
Hospital y los del I.C.M. contra la 
Trastienda.

La última jornada no deparó 
ningún empate; siendo el mar
cador más abultado el .realizado

por el Rasil frente al equipo de 
Jamones Leyva, a los que de
rrotaron por 1-6.

La próxima jornada de liga, 
que se disputa este domingo, día 
dos de octubre, los enfrenta
mientos serán los siguientes; Hos
pital-El Fresno, C. Renfe-Tole- 
dana; Villacacharrita-S. Antonio. 
B. Panchito; Jamones Leyva-At, 
Ebè; La Trastienda-RB. Sonso
les; e I.C.M.-Rasil. El partido más 
interesante de esta jornada será 
el qup protagonicen los equipos 
del Rasil contra el I.C.M., tercery 
segundo clasificado, respectiva
mente.

RESULTADOS

A. R Toledana, 3: El Fresno, C.F., 2.
Hospital Casa Social, 1; C.D. San Antonio, 2.
Cafetería Renfe, 1; AT. Ebe, 1
Villacacharrita, 2; RA. Bar Sonsoles, 0
P.L La Colilla, 1; Rasil, 6
La Trastienda, 1; I.C.M. C.F., 2.

CLASIFICACION

C. D. San Antonio....................
I.C.M. C.F................. ...................
Rasil............................ ...............
Villacacharrita..... .....................  
El Fresno, C.F. .. .....................  
AT. Ebe....... ................................  
Cafetería RENFE.....................  
A. R Toledana..........................  
Hospital-Casa Social..-........... 
R A. Bar Sonsoles.................... 
La Trastienda............................  
P.L La Colilla........................

P. G. E. P. F. C. Puntos

2 2 0 0 3 1 4-2
2 2 0 0 6 2 4-t-2
2 1 1 0 8 3 3-1
2 1 1 0 4 2 3-4-1
2 1 0 1 7 6 2
2 0 2 0 2 2 2
2 0 2 0 4 4 2
2 1 0 1 3 3 2
2 0 1. 1 2 3 1-1
2 0 1 1 3 5 1-1
2 0 0 2 4 7 0-2
2 0 0 2 2 10 0-2

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
Y MENSAJES

ENTREGA EN EL DIA
Avila - Valle del Tiétar 
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS:
AVILA 
Arenas 
Candeleda 
Sotillo 
Piedralaves 
Casavieja 
Pedro Bernardo 
La Adrada 
Mombeltrán 
Cuevas del Valle 
El Arenal
Villarejo del Valle

251537 
371661 
380637 

(91)8660882 
(91)8665071 
(91)8678124

387008 
(91) 8670092

386070 
386403 
375009 
386285

Próximamente
AREVALO
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Anuncios breves Anuncios breves
ALQUILERES |

—Se alquila habitación señori
tas. Tlf. 22 93 15 y 22 72 41.

—Alquilo piso amueblado cén
trico, confortable. Tlf. 22 02 29.

—Comparto piso con chica Ha
bitación individual, con televi
sión y teléfono. Tlf. 22 88 53.

—Se alquila piso amueblado, con 
calefacción .central y teléfono. 
Avenida de Portugal, ^3^4.® planta

-Se alquilan habitaciones para 
señoritas. Teléfono 23 24 21.

—Se alquila en Madrid, habita
ción para estudiante, dormir o 
pensión completa zona Plaza 
España Telf. (91) 241-52-19.

—Se alquila piso. Telf. 22 35 77.

—Alquilo piso a estrenar. Avda 
de Portugal 4 dormitorios, 2 ba
ños, salón y garaje. Telf. 21 26 53.

' —Se alquila local C/ Capitán 
Peñas, 16. Llamar 9-11 noches. 
Teléfono 22 08 51.

—Alquilo piso, C/ Bilbao, 
n2 20. Teléfono (91) 8900010.

COCHES VENTA

—Ocasión Particular. Ford Scort 
1.600 diésel Pocos kilómetros 
con 4 años. Muy barato. Urge. 
22 17 65. Manolo.

AUTOMOVILES
TAPIA

C/ Segovia, 24 Garaje
(Detrás Clínica Santa Teresi 

Teléfono 22 22 33
FORD FIESTA "S” 1.300
FORD ESCORO GHIA 1.600 
FORD FIESTA S 1.1. 
RENAULT 4 L 
RENAULT 5 - 950.
RENAULT 11 GTC AÑO 85. 
RENAULT 5 TX 5 Velocidades. 
RENAULT 11 GTC AÑO 85. 
RENAULT 12 TS.
RENAULT18 GTS 5 Velocidades. 
RENAULT 18 GTD RANCHERA. 
SEAT 127 FURA 4 PUERTAS. 
SEAT 127 CL. 
ÍVIERCEDES 250 COUPE. 
MERCEDES 230 "S” AÑO 66 
CITROEN DYANE 6.
VOLKSWAGEN Golf Diesel 4 P. 
SKODA 120-LS.
'/ESPA PX. 200-IRIS AÑO 85 

REVISADOS Y 
jON GARANTIA

AUTOMOVILES 
TAPIA

Alquiler de coches 
y furgonetas 

sin conductor
^1 Segovia núm. 24 

Teléfono 22223 3

DEMANDAS
— Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
garaje en alquiler o compra, Zo
na Avenida José Antonio, Paseo 
Don Carmelo, Plaza Santa Ana.

Razón escribir al apartado de 
Correos, 8. de Avila Referencia 
Garaje.,

— Fábrica busca talleres para la 
confección de camisas. Teléfo
no 28 15 64.

ENSEÑANZA

ILUJÍM
CURSOS INFORMATICA

MApUCULA ABIERTA CURSO 88/89 
SECRETARIADO INFORMATICO

AREA INFORMATIC A • ARI-..A lAIPRl.- 
SARIAl. • AREA IDK>MAS • ARI .\ 

SECRETARIA! • 1)11»! OM.A I’ROI I SK )- 
NAE, RECON(X IIX) POR I Á C .1 .1..

CURSOS DE PROGRAMACION 

BASIC • COBO! * I NSAMBI AIX)R 
PASCA!

CURSO OPERADOR ORDENADORES

MS-DOS • DBASE lil PI US • 1OTUS 123 
TRATAMIENTO TIMOS: WORSTARD 

WORDPERFECT • C()N I ABILIDAD 
ORDENAIX)R

CURSO INFORMATICA PROFESIONAL

• ENTORNO UNIX-OASIS
• ENTORNO SENIX
• RPG II
• AU'IOC.AD
• LINGUAJEC

CURSOS ESPECIALE.S PARA EMPRESAS

MECANOGRAFIA AUDIOVISUAL

Plaza de la Victoria, 11 (Mercado Chico)

— Clases INGLES, nivel E.G.B. y 
B.U.P. Teléfono 21 19 80.

—ACADEMIA CEMA
• Idiomas: inglés - francés 

Nalvillos 1. Telf. 21 35 44.

—ACADEMIA CEMA
• Mecanografía
• Informática
• Oposiciones
• Recuperaciones
Nalvillos, 1. Tlf. 21.35.44.

—ACADEMIA CEMA
• Informática 

Nalvillos 1. Telf. 21 35 44.

OPOSICIONES
—399 PLAZAS ORDENANZAS DE 
LA SEGURIDAD SOCIAL. Presen
tación de Instancias hasta el dí a 
7-10-88. No se pide título. .

44 PLAZAS AUXILIAR DEL IN
SALUD. Presentación de instan
cias hasta el día 30-09-88. Gra
duado escolar. ACADEMIA RO
DRIGUEZ C/ Blasco Jimeno, 10. 
05001 Avila Tlf. 918-21-16-71.

PISOS VENTA

HABITAT

Promoción 
Teniente Arévalo 
6 VIVIENDAS 

LOCALES 
GARAJES 

NUEVA CONSTRUCCION. 
INFORMACION:

'LAZA DE LA FRUTA 8. (Oficinas) 
Teléfono 25 19 27.

— POMAR VENDE pisos en 
C/ Fivasa 3 dormitorios, calefac
ción individual Tlf. 22 50 35.
— POMAR VENDE piso en 
C/ Cardenal Cisneros. 3 dormito
rios. Tlf. 22 SO 35.
— POMAR VENDE piso en 
C/ Méndez Vigo, 2 dormitorios. 
Tlf. 22 50 35.
— POMAR VENDE piso en 
'C/ Méndez Vigo, 3 dormitorios, 
garaje y trastero. Tlf. 22 50 35.
— POMAR VENDg piso en 
Virgen de la Vega, 4 dormitorios, 
2 baños, mucha luz Tlf. 22 50 35.
— POMAR VENDE piso en 
Jardín del Recreo, 3 dormitorios. 
Tlf. 22 50 35.
— POMAR VENDE piso en 
Capitán Méndez Vigo, 4 dormito
rios, baño y aseo. Tlf. 22 50 35. 
AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR. San Juan 
de la Cruz 20-3°-3.

TRABAJO 1

—Necesito empleada de hogar 
externa. Chalet Hervencias. 
22 90 90.

— Se necesita chica interna Buen 
sueldo. Tlf. 22 41 71.

— Se necesita chica externa lla
mar de 3 a 4. Tlf. 25 04 16.

— Necesito empleada hogar in
terna Teléfono 22 31 00.

—Necesito empleada hogar in- 
terna para Madrid teléfono.(91) 
723 00 66 (tardes). '

— MUJER gana dinero vendien
do lencería por Catálogo.— Inte
resantes condiciones económi
cas. Tlf. 987/24.68.64.

— Se necesita empileada de ho
gar. Telf. 22 83 07. Llamar tardes.

— Necesito empleada de hogar. 
Horario de comercio o interna 
Teléfono 22 88 84.

—Ofrezco trabajo chicas in
ternas, 16-19 años. Contrato 
de formación hostelería. Telé
fono: (91) 233-80-34.
— Se necesita señora o,chica 
para cocina en Bar restaurante. 
Tlfs. 22.15.7 5 y 22.00.02.

— Se necesita ESTHETICIENE. 
Teléfono 21 34 04.

— Se necesita cocinero con ex
periencia para Avila Interesados 
llamar al teléfono 22 91 22 y 
25 17 01, de 2 a4 de la tarde.

— Se necesita vendedor a comi
sión, para Concesionario de au
tomóviles, interesados escribir al 
Apartado a® 82. (Avila).

— Preciso interna fija o para tra
bajar semanas alternas. Teléfono 
22 68 77.
—“Puede ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa, ' colaborando con 
nosotros. Escribir: INICO, apar
tado 1.209, SAN SEBASTIAN”.

TRASPASOS
— Se traspasa o vende negocio 
de hostelería Zona de bar o pub. 
Tlf. 22 70 81. Del a 2. '

VARIOS

—Compraría solar en zona cén
trica de la ciudad. Tlf.: 22 17 04.

—¿Necesita dinero? Nosotros se 
lo facilitamos. SAFISA Gran.Vía 
65. Salamanca Tlf. (923) 24 73 48.»

VENTAS
— Se venden utensilios de bar. 
mostrador, cafetería y cámara de 
conservación. Buen estado. Te
léfono 22 00 5 2.

— Se venden 50 cabras. Teléfono 
‘28 33 36.

— Vendo local comercial termi
nado, calefacción, 103 m2. Inma
culada 50. Telf. 22 20 83. Horas' 
oficina

— Vendo Bultaco Frontera 250. 
Teléfono 22 61 11. De 3 a4.

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08

— Se vende local totalmente ter
minado. Zona Santa Aná Teléfo
no 22 97 61.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 11 10.

la radio de

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

Programas de T.V.E.

Viernes, 30

PRIMERA CADENA

7,45: CARTA DE
AJUSTE

7,59t APERTURA
8,00: BUENOS DIAS
8,30: TELEDIARIO

MATINAL
9,00: POR LA MAÑANA

11,10: Dinastía.
Episodio 142.

13,00: MIS QUERIDOS 
MONSTRUOS
“Episodio 5”

13,30: 3X4
14,30: INFORMATIVOS 

TERRITORIALES
14,55: CONEXION CON 

LA PROGRAMACION
NACIONAL

15,00: TELEDIARIO 1
15,35: ANNO DOMINI 

“Episodio 11”.
16,30: TAL CUAL
18,00: AVANCE

TELEDIARIO
18,05: LA LINTERNA 

MAGICA .
19,30: DICCIONARIO DE 

LA SALUD
“Obesidad”

20,00: MASH
“La ONU. la noche y la 
música”

20,30: TELEDIARIO 2 
21,00: EL TIEMPO
21,10: CARA A CARA 

(Ultimo programa)
22,25: VIERNES CINE 

“La puerta del cielo”

02,00: TELEDIARIO 3
02,35: TELEDPORTE

— Cedo negocio por no poderlo 
atender. Teléfono 22 74 93.

OFERTAS INMOBILIARÍÁSV 
/ -HABITAT VEN- V
1 DE chalet 124 m2. Pra- I 

dosancho. 3 dormitorios, ó 
"2 baños. Económico. A 

^ —HABITAT VEN-;?^ 
/ DE piso zona sur. 105 .!^ 

m2. 3 dormitorios. Sin 1 
comunidad Buen precio.
— HABITAT VEN- 
DE casa C/ Encarna- 
ción 90 m2. Patio60 m. 1 
Facilidades.
— HABITAT VEN- 

h. DE piso. C/ Virgen de 
| la Vega Dos dormito- 
J ríos, 80 m2. Entrega en 
1 enero.
1 —HABITAT VEN- 
f DE casa C/ Estrada 
' 350 m2, en planta Dos 

alturas. Oportunidad. A
— HABITAT AL- f 

L QUILA local C/ Doc- . / 
3^‘tor Jesús Galán 175--‘«^ 

m2. Dos fachadas. )
— HABITAT AL
QUILA local C/Capi- > 
tán Peñas, 60 m2. Amplia '

¡ plia fachada Renta baja ? 
— HABITAT AL- / 
QUILA loca C/ bul-1 ' 

1 cinea 40 m2. Propior i; 
, .almacén u otros. W 
t HABITAT en Avi-^Z 
\ la su Agencia de la Pro- ' ' 
■piedad Inmobiliaria 
con el mejor equipo 
profesional si quiere 

, vender, si quiere com- A 
prar, siga los nuevos j 

' sistemas en gestión in- ’ 
mobiliaria Plaza de la 
Fruta 8 (Oficinas). Te- , » 

^t'léfono 25 19 27. •

SEGUNDA CADENA

00,00: XXIX JUEGOS 
OLIMPICOS. “SEUL-88” 
(Directo).

—ATLETISMO. Finales.
—PIRAGÜISMO. Finales.
—HOCKEY. Final feme

nina.
—BALONCESTO. Final 

masculina.
VOLEIBOL. Semifinal 

masculina.
—HIPICA.
—BALONMANO.
—JUDO.
—LUCHA. Eliminatorias. 

Final.
—TENIS DE MESA.
—TENIS.
—WATERPOLO.
Encuentros finales.
—GIMNASIA.
Gimnasia rítmica final fe

menina.
—FUTBOL. Final 3.^, 4.9 

puesto. '
14,00: RESUMEN PRO

MOCION “SEUL-88” En 
diferido.

14,30: INFORMATIVOS 
TERRITORIALES.

15,00: TELEDIARIO-l
15,30: EL MUNDO ES 

UN ESCENARIO.
16,30: CINE ESPAÑOL.
178,55: CORTOMETRAJE 

ESPAÑOL.
18,30: LA ESPAÑA EN 

LA ANTARTIDA
19,00: CAPITQLIO.

19,30: VIEJO AMIGO.
20,00: XXIV JUEGOS 

OLIMPICOS. “SEUL-88”
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El próximo domingo en el partido Barca-Sporting Viernes, 30 de septiembre de 1988

El abulense Jesús Población debuta en
Primera División como juez de línea

Santos Jerónimo pb. y dr.; Leopardo, Víctor, Urso, Anto
nino, mrs.; Gregorio, Honorio, Lauro, Simón, efrs.; Ismidón 
Leodemiro, Honorio, obs.; Sofía vda.; Cogán, abad. ’

El Sol sale a las 7,10 y se pone a las 18,58.
La Luna sale a las 21,45 y se pone a las 12,54,
Luna Cuarto Menguante el día 2 en Cáncer.

Avila. L.M. Soto.

El encuentro de liga entre el 
F.C. Barcelona y el Sporting de 
Gijón del próximo fin de se
mana, tendrá, como director de 
la contienda al colegiado Calvo 
Córdoba. Uno de los jueces de 
línea que estará en el Nou 
Camp, será el árbitro abulense, 
recién ascendido a la Segunda 
División, Jesús Población Gon
zález.

Recién llegado de Orense, 
tras arbitrar el encuentro de 
Copa del Rey entre este con
junto y el Arosa, Jesús nos 
comentó:

—“He leído en la prensa na
cional que no me ponían nada 
bien en este encuentro que fi
nalizó con un dos a uno para los 
locales. Me he quedado muy 
extrañado puesto que el partido 
no tuvo ni un solo problema, no 
hubo ni jugadas conflictivas; lo 
único que ocurrió fue que tuve 
que sacar siete tarjetas, pero és
tas por motivos normales de un 
choque no por violentos o por 
discusiones por una decisión dis
cutible”.

—¿Debut el domingo próxi
mo en Primera División?

—Para mí y dentro del mun
dillo arbitral es muy importante 
qué Calvo Córdoba se acordase 
de mí. Es mi debut en Primera 
División como juez de línea. Ir 
al Nou Camp y a este Barca 
Sporting, es una gran satisfac
ción.

—¿Qué tal la Segunda Divi
sión?

—Hasta ahora cuando llevo 
arbitranda dos encuentros de li
ga y el ya comentado de Copa, se 
nota muchísimo el cambio. El 
comportamiento de jugadores, 
directivos, etc. es muy bueno y 
yo estoy muy satisfecho de cómo 
me están marchando las cosas. 
Espero seguir así, eso sí corri-

Reunión de la Comisión 
de Obras de la Diputación

Avila. Redacción.

En la reunión celebrada en 
la mañana de ayer por la 
Comisión de Vías y Obras de 
la Diputación se trató de los 
siguientes temas; el proceso de 
centralización de su parque 
móvil, realizar la reunión ordi
naria de octubre en el citado 
parque, y las normas subsidia
rias de aprobación del suelo en 
Cardeñosa.

El plan de centralización del 
parque móvil se está desarro- 
llaftdo desde hace dos meses 
—según explica Antonio Padró 
Callejo, presidente de la Co
misión—. Se pretende hacer 
un control basado en el man
tenimiento, ordenación y revi
sión periódica de vehículos; 
con esto se obtendrá un servi
cio más eficaz, comenta Anto
nio Padró.

Las medidas inmediatas se
rán: intento de concentración 
del mayor número posible de 
vehículos en el parque móvil 
durante las noches, y revisio
nes periódicas, con la obliga
ción por parte de los usuarios 
de efectuarías.

Con este motivo, y según los 
criterios itinerantes de la Co
misión (reunida anteriormente 
en Piedrahíta y Arévalo), el 
enquentro. de octubre se hará

Jesús Población ascendió a árbitro de Segunda División esta temporada
(Archivo) LUMBRERAS

Ía solana
José Manuel SERRANO

Triunfo de la Justicia

L
OS jueces han decidido que no se conceda la libertad 
provisional a los policías presuntamente implicados en 
la organización del GAL. No han servido las peticiones 

del físcal general del Estado para que el fiscal del caso no se 
opusiera a la petición del abogado defensor de los policías ni las 
presuntas presiones—directas o indirectas— que desde el poder 
nayan podido hacerse.

C
ON la decisión judicial denegando la libertad pro
visional, quien sale ganando es la independencia 
judicial. Quien pierde, lógicamente, es el que haya 

pretendido actuar al margen de la legalidad. Las órdenes del 
físcal general, seftor Moscoso, de poco o de nada han servido 

porque los jueces han actuado considerando que las cartas de 
los miembros del GAL que se desmentían de sus anteriores 
declaraciones no son pruebas suficientemente sólidas coo para 
obligar un cambio de actitud judicial en relación con los dos 
policías presos. Justamente parece que los jueces dicen todo lo 
contrario de lo que daba a entender el físcal general cuando 
apoyaba su postura de no oponerse a la concesión de la libertad 
condicional* .

giendo errores y superándome 
cada día más.

—¿El Comité Nacional cuen
ta contigo por el número de 
encuentros que llevas?

en las instalaciones del parque 
móvil con el objetivo de cono
cer “in situ” los problemas y 
realizar un recorrido por sus 
dependencias.

El tercer punto del día trató 
del informe solicitado a esta 
Comisión sobre las normas 
subsidiarias de suelo en Car
deñosa. La Comisión redactó 
un informe favorable que ha 
pasado a la Comisión de Ur
banismo donde recibirá el 
visto bueno.

El copiloto del avión 
brasileño secuestrado 
podría haber muerto
Brasilia. Lid/Dpa.

El copiloto del avión de la com
pañía aérêa brasileña VASP secues
trado ayer en Brasil habría muerto, 
según informó el piloto del “Boeing” 
al ministerio de Aeronáutica, que 
dirige las negociaciones con el se
cuestrador.

El avión sigue rodeado por la po
licía en el aeropuerto de Loiania, 
unos 200 kilómetros al suroeste de 
Brasilia.

Según las primeras informacio
nes oficiales, el avión aterrizó a las 
13,45 hora local (16,45 gmt) en el 
aeropuerto de Goiania, ya virtual
mente sin combustible. El aeropuer
to fue cerrado al tráfico aéreo y 
ocupado por la policía, que se man
tiene a distancia de la aeronave, en 
donde se encuentran 98 pasajeros y 
seis tripulantes.

El avión, que cubría la ruta entre 
la amazónica capital de Porto Velho 
y Río de Janeiro, fue secuestrado 20

—Bueno son los que nos to
can a cada uno. Desde luego que 
no baje el ritmo de partidos, eso 
es muy importante, para noso
tros los árbitros.

minutos después -de despegar del 
aeropuerto de Confins, en Belo Ho
rizonte, última escala del yuelo.

La CEE aprueba 171 
proyectos españole^ de 
tecnología delà 
información
Madrid. Lid.

La CEE ha aprobado 71 proyectos 
españoles, de un total de 147, en la 
primera convocatoria del Esprit II 
(programa estratégico europeo de 
tecnologías de la información), se
gún informó la Dirección General 
de Electrónica e Informática del 
Ministerio de Industria y Energía.

Estos 71 proyectos, supondrán 
una inversión de 11.330 millones de 
pesetas, de uñ total de 184.750 mi
llones de pesetas para los 147 pro
yectos aprobados en todos los paí
ses de la CEE. de los que el 50 por 
cien de la Inversión son subven
cionados por las Comunidades Euro
peas. En ellos participarán 59 em
presas y 9 universidades y centros 
de investigación públicos españo
les.

A esta convocatoria se han pre
sentado en el conjunto de la CEE 
650 proyectos, en los que en 189 de 
ellos, colaboraban con otras enti
dades europeas, 111 empresas y 27 
universidades y centros de investi
gación públicos españoles.

Esprit II es el programa de la CEE 
que desarrolla las tecnologías de la 
información y tiene como objetivo 
reducir la distancia de Europa con 
respecto a EEUU y Japón, en el 
campo de la investigación y el desa
rrollo de nuevos productos y apli
caciones en el área de la tecnología 
de laJníoripaciórL

E
L “caso” Amedo sigue, pues, adelante. Y seguirá hasta 
sus últimas consecuencias si los jueces continúan 
manteniendo firme su independencia, dejando de lado 

cuantas presiones puedan recibir, en uno o en otro sentido. Y 
ante esta situación, el fiscal general del Estado queda en ridículo 

pues no cabe la menor duda de que sus órdenes al físcal 
encargado del caso le han supuesto un serio revolcón ante la 
opinión pública, al tiempo que han sembrado bastante descon- 
fíanza en los ciudadanos que no aciertan a comprender cómo se 
ha intentado presionar de esta forma, desde el Ministerio Fiscal, 
intentando coartar, dé alguna manera, la independencia de uno 
de los poderes básicos del Estado: la justicia. Tal vez el señor 
Moscoso, ante la situación en que ha quedado, opte por dejar el 
puesto para el que fue elegido por el Gobierno.

El tiempo

Empeoramiento en el Norte y Este
Madrid. Efe.

Hoy habrá cielo muy nuboso 
con algún chubasco en Cantá
brico Oriental, cordillera cán
tabro Pirenáica y con tormen
tas en el Pirineo.

Nuboso en Asturias, norte de 
Galicia y de Canarias, Este de 
Castilla y con intervalos muy 
nubosos y algún chubasco tor
mentoso en las cordilleras Ibé
rica y Central, en Aragón, Cata
luña, Valencia, Murcia y Balea
res, pudiendo ser fuertes en 
puntos de la vertiente medite
rránea

Nuboso en la costa del Sol y 
parcialmente nuboso en la zo
na Centro. Despejado en el 
resto de España

Los vientos serán modera
dos del Norte en Cataluña, del 
Nordeste en Canarias y mode
radamente fuertes del Noroes
te en el Ebro, del Este en el 
Estrecho y en el sur de Galicia 
Flojos del nordeste en Cantá
brico y Baleares. Habrá bancos

OINICIE
Organización Nacional de Ciegos

NUMEROS PREMIADOSAYER

2.500.(X)0 pesetas al número 54725. 
50.0(M) pesetas a la terminación 4725. 
5.0(X) pesetas a la terminación 725.
500 pesetas a la terminación 25. 
100 pesetas a la terminación 5.

de niebla solo a primeras horas 
al sur de Baleares y en las 
costas de Murcia
MAÑANA SABADO

Nuboso con intervalos muy 
nubosos y tormentas en el Piri
neo, Cataluña Valencia Mur
cia Aragón, puntos del Centro 
y de la Mancha, pudiendo ser 
fuertes en Valencia y Murcia

Despejado en Galicia Can
tábrico, oeste de Castilla-León 
y nubosidad variable en el res
to. Vientos fuertes del Este en 
Galicia y Estrecho. Moderados 
en la vertiente Mediterránea y 
del Nordeste en Canarias, y 
flojos con intervalos modera
dos del sureste en puntos de 
Castilla

Descenso de las temperatu
ras, preferentemente las noc
turnas en toda la Península.

Temperaturas extremas de 
Avila

Máxima de ayer 25 grados.
Mínima de ayer 8 grados.

LA HACIENDA DEL CAFE S.A.
TOSTADERO DE CAFE

PoL Ind Las Hervenciaá^ 
3.^ Fase-Parcela N.°

TeléfQnos21 57 81 -21 27jJJ
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